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Publicados ya los dos primeros números de «La Terreta», el Consell de URGE MEJORAR LA ACTUAL
Redacció quiere dejar patente su satisfacción por la buena acogida que, INFRAESTRUCTURA URBANISTICA

en general, ha tenido entre los crevillentinos.«La Terreta» ha sido leída Págs. 10 y 11

con agradable simpatiapor toda clase de personas de nuestro pueblo, co- ACTUACION MUNICIPAL EN LOS
mo se demuestra a través de la diversidad de comunicacionesque se han TEMAS DE ZONAS VERDES,
recibido instándonos a la perseveración en nuestro trabajo. ALUMBRADO Y ALCANTARILLADO

Creíamos que Crevillente necesitaba un Boletín de informaciónlocal, Págs. 12 y 13
si no como el editado, sí al menos con sus amplias pretensiones de A LOS CREVILLENTINOS AUSENTES
contrastar la pluralidad de opiniones de todos nosotros y buscar el camino Pág. 13
del diálogo para la solución de los múltiples problemas que nos afectan. LA PROBLEMATICA DEL AGUA DE

Ahora estamos empezando y es ilusión del Consell de Redacció que RIEGO, Págs. 14 y 15
conforme vaya pasando el tiempo, «La Terreta», a través de la participa- REFLEXION SOBRE LA ACCION
ción de todos los crevillentinoscon sus opiniones, sirva para crear un hábi- ACERCA DEL COLEGIO DE
to entrañable de perfecta convivencia ciudadana, de acuerdo con los EDUCACION ESPECIAL Y CENTRO
nuevos rumbos democráticosen que está sumida la sociedad española. DE EDUCACION ESPECIAL SOLU-
Tenemos, sin embargo, que pedir disculpaspor la irregular aparición del CION PARCIAL A LOS PROBLEMAS
Boletín; nuestra bisoñez en la tarea de sacar adelante un órgano de infor- Pág. 15mación, hace que no siempre salga todo según lo previsto y deseado, por
lo que se producen retrasos en la edición de «La Terreta». Esto ha oca- OPINIONES EN TORNO AL CONSELL
sionado que el boletín correspodiente al mes de diciembre no apareciera DE LA JOVENTUT, Pág. 16
cuando le correspondía y que el de enero salga a la calle en febrero. LA OPINION DE LOS LECTORES
Hemos intentado, con la edición de un número bimensual diciembre -enero, SOBRE TEMAS REFERIDOS A
corregiren parte este retraso, y continuaremosempleándonos a fondo pa- URBANISMO, «LA TERRETA» Y LAS
ra que, con el paso de unos meses, el Boletín vueva a aparecer puntual- FIESTAS EN .VOSTÉ DIRÁ.
mente en la primera quincena de cada mes. Esperamos, para ello, la máxi- Págs. 17, 18 y 19
ma colaboracióny comprensión de todos los crevillentinos,a los que des COMISIONES INFORMATIVAS DEL
de aquí enviamos un cordial saludo. AYUNTAMIENTO DE CREVILLENTE

EL CONSELL DE REDACCIO Pág. 20

. ....



l,

,,e1Z'irete2 PÁG. 2 OPIMO

Editorial EL ASEO URBANO
Por RAFAEL PEREZ

SOBRE LA PARTICIPACIO De entretodos los serviciosque el Ayuntamientopres-
ta a la comunidad,uno de los más importanteses el de lim- E
peza de las calles y recogida de basura.No será rúltimo volta que des d'aquesta i obres instancias monifes-

Muchas veces, por la calle, oímos: «fíjate, el Ayunta-tem la importancia que per a oquests primera anys de 'liberta té el crear,
fomentar i desenvolupor hábits democrática, d'associació i participació.mientono ha limpiadohoy esta calle»; «ate das cuenta?, el

Ayuntamientono ha recogido los restos de basura que seMes atoes no és lo primero volta que deiem que per a resoldre els
grans i dificilsproblemas que té plontejats la nostra comunitatés neces- han caído». Todo el pueblo debemos saber que no es el

sano lo participació de tots, perque ni l'Ajuntamentté fórmulas excep- Ayuntamientoquien limpia las calles y quien recoge la ba- S
cionals per a resoldre'Is, ni tampocaquest seria un bon procediment de sura, sino una empresa contratada por el Ayuntamientoy
treball per a un Ajuntamenle democrátic, sino que pel contrari sempre - que lleva a cabo estos servicios. La eliminación de todos
hem monifestat que la gestió municipal deu de possar per aglutinar al estos residuosse lleva a cabo en la Planta Transformadora
voltani d'ella iota l'opinió i l'estad majoritari de la població. situada en nuestro términomunicipal. ri

Bé, si lo cosa és aixi, si som davant d'el treball col.lectiud'obtindre Pero si el pueblo es quien paga al Ayuntamientopara
c

,

fruits de l'arbre de la !liberta i de la democracia, ¿qué obstacles poden que se lleve a cabo la limpieza y recogida de basuras, en- d
empobrir la seua colita i per tant cóm deurem de treballar per a evitar-ho. tonces, ¿qué función tiene el Ayuntamiento?,¿sólo cobrar?.

El bon treballador del comp no assoca l'arbre quant en els resultats No. El Ayuntamientoes el representante de todos los ciuda-
de la primero campanya no té éxit, ni deixa d'atendre'l oblidant-se d'ell; danos, y como representante es el que se encarga de ver la

F

pel contrari estudio si les arrels han aprofundit bé dins la Terra, si el seu forma más idónea para limpiar las calles y recoger la basu- r

obonament es l'adecuat, si els reos que li ha donat han segut els necessa- ra. Para ello ha contratado a una empresa (FOCSA) para
ris. El nostre arbre troba a faltarencaro de bones arrels perque s'está de- que realiceeste servicio. También, como representante del l e

senvolupant en el marc de la moteixo Llei de Bases del Régim Local del pueblo, el Ayuntamientose encarga de que este serviciose
franquisme, la qual es comporta com a corset ofegant el desenvolupa- lleve a cabo lo más correctamenteposible, llevando a cabo

E

ment profud de la democratització de la vida local, la qual inspira a les las gestiones oportunas para ello. Pero el Ayuntamiento, l
noves corporacions. La descentralització de funcions, l'autonomiamuni- está en unas condicionesmuy precarias para llevar a cabo
cipo', la participada) en el marc de la novo Llei de Bases de Régim Local un control estricto de estosserviciosy para ello necesita la r
democrático és un deis abonaments que estem necessitont i que tenim colaboraciónde todo el pueblo con el fin de tener controla- c

que treballar pera assolir. do todo lo que, por medio de él, están pagando todosy cada E

El rec conalitzat, la participaciódes de la representativitat de les As- uno de los ciudadanosde Crevillent.
sociacions, és el complement fonamental pel desenvolupament del `•Apartedel control sobre la limpieza y recogida de basu-nostre arbre. Molts anys de no passar nigua per la séquia. Massa temps ras el Ayuntamiento,en base a un mejor servicioe informa-promovent la competéncia, la rivalitat individual, l'antepasar els interes- ción ha pensado en:sos parliculors als col.lectius,ens porten a unes fonts encaro raquitiques :

per a la quantitat i guaita de la participació que cal tindre. —Adquirir un camión -cuba; ya que el anterior está in -
Abrí i tot, cal continuaranimantaquesta experiéncia. Cal que cada servible y estima muy necesario el baldeo y regado de las

(

un de nosalires ens preguntem qué estem fent per eixe arbre, i sortim de calles y los demás serviciosque pudiera prestarun camión-
la nostra casa, del nostre racó, del nostre gueto i recerquem a les Asso- cuba municipal,siendo muy pobre el servicioque presta el í

ciacions culturals, a les Associacions de Vetns, a les Associacions de Pa- de la compañía contratada.
c

res d'Alumnas, Sindicats, etc.... per a treballa des d'una concepció plu- —Llevar a cabo campañas de informaciónsobre el te -
robla i democrático pel cultiu i colilla de l'orbre de la nostro comunitat. ma de estos servicios. Tanto pueda ser a iniciativa del

(

I

Ayuntamientocomo a petición de cualquierAsociaciónde '

Vecinos u otra entidad de la localidad. •

No será la última vezque desde ésta y otras instancias manifestemos la —Actualización del servicio, o sea, llegar a limpiarimportancia que para estos primeros años de libertad tiene el crecer, tomen-
lar y desarrollar hábitos democráticos, de asociación y participación. callesque hoy en día no están contempladasen el contrato

Tampoco es la primera que decimos que para resolver los grandes y de la empresa.
,

:

difíciles problemas que tiene planteados nuestra comunidad es necesaria la —A peticiónde IOS vecinos, ampliacióndel serviciode
i

participación de todos, porque ni el Ayuntamiento tiene fórmulas excep-
cionales para resolverlos en solitario, ni tampoco éste sería un buen método recogida de basuras a algunas zonas periféricas de la
de trabajo para un Ayuntamiento democrático, sino que por el contrario localidad.
siempre hemos manifestado que la gestión municipal debe pasar por agluti-

naren torno a ella toda la opinión y el esfuerzo mayoritario de la población. —Limpiarlos vertedero8 incontroladossituados tanto
Bien, si esto es así, si estamos ante el trabajo colectivo de obtener fru- dentro del casco urbano como en las zonas rurales. Al mis -

tos del árbol de la libertad y de la democracia, ¿qué obstáculos pueden
. mo tiempo se pondrán unos contenedorescon el fin de te -arruinar su cosecha y por tanto cómo debemos trabajar para evitarlo?. El ner un sitio donde depositar los restos de basura y no ti -buen trabajador del campo no arranca el árbol cuando en los resultados de la

primera campaña no tiene éxito, nideja de atenderlo olvidándose de él;por& rarlos clandestinamentedonde menos nos vean.
contrario estudia si sus raíces han profundizado bien en la tierra, si lo ah —Recoger periódicamentetodos los trastos viejosqueabonado adecuadamente, si los riegos que le ha dado han sido los necesa-
rios. Nuestro árbol carece todavía de buenas raices porque se está de- normalmenteno se tiran a la basura y se van acumulando
sarrollando en el marco de la misma Ley de Bases de Régimen Local del Eran- dentro de casa.
quismo, que actua como corset ahogando el desarrollo profundo de la de- ,

mocratización de la vida local que inspira a las nuevas corporacones. La des- Naturalmentetodoesto no es una cuestiónzanjada, si -
centralización de funciones, la autonomía municipal, la participación en el no que la intención del Ayuntamientoes abrir una puerta a

l

marco de una nueva Ley de Bases de Régimen Local democrática es uno de la participación de todos los vecinos para tener el pueblo
los abonos que estamos necesitando y que tenemos que trabajar para conse-
guir mucho más limpio. Para ello, para terminar,damos una se-

El riesgo canalizado, la participación desde la representativídad de las rie de consejosque pueden servir de guía a todos aquellos
Asociaciones, es el complemento fundamental para el desarrollo de nuestro ciudadanosque se sientan con ánimode colaborar:
árbol. Demasiados años de no pasar agua por la acequia. Demasiado tiempo (Pasa a pág. 13)
fomentando la competencia, la rivalidad individual, el anteponer los intere-
ses particulares a los colectivos, nos llevan a unas fuentes todavía
raquíticas para la cantidad y calidad de la participación que necesitamos. CONSELL DE REDACCIO:

i

Sin embargo es preciso continuar alentando esta experiencia. Es necesario President: Emilio Muñoz Giménez.
que cada uno de nosotros nos preguntemos qué estamos haciendo por ese Titularte Francisco Llopis Sempere, Bienvenido Zaplana Belén,
árbol, y salgamos de nuestra casa, de nuestro rincón, de nuestro gueto y bus - Antonio Lloret Belén, Abel Carlos Zaplana Asencio, José M. Cantó
quemos a los demás; a las Asociaciones de Vecinos, a las Asociaciones de Martínez, Juan J. Girona, Salvador Flores Galvañ y José Pérez Davó.
Padres de Alumnos, a las Asociaciones Culturales, Sindicatos... para traba-
jar desde una concepción pluralista y democrática para el cultivo y cosecha Edita: Excel.lentissim Ajuntament de CrevIllent.

del árbol de nuestra comunidad. Fotocomposició, muntatge I impressió: Gráfica Punt I Ratila • Eix.

EMILIO MUÑOZ D. L. A-39.1.981.
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EXTRACTO DE LOS ÚLTIMOS PLENOS DEL 80

SESION EXTRAORDINARIA 6. -Se aprobó provisionalmente pesetas a Patronato Residencia An-

DEL 5 DE NOVIEMBRE proyecto obras urbanización sector cianos; de 200.000 pesetas a Aso-

1.—SeSur de la población. ciación Moros y Cristianos; de 50.000
acordósignificar al MOPU

régimen económicofinanciación Esta- 7.—Se aprobóproyectode refor- pesetas UNED de Elche, y de 100.000

ción Depuradora de Crevillente, con- ma vestuariosCiudad Deportiva. pesetas Consejo Local de Sanidad.

viene que sea revisado por aumento 8.—Quedó el Pleno enteradode SESION EXTRAORDINARIA
del precio del proyecto. inicio aprobatorioCuentas Generales 23 DE DICIEMBRE

2.—Se aprobó provisionalmente primer y segundo trimestre año 1.979. 1.—Se aprobó provisionalmente
proyecto técnico de reforma alcanta- 9.—Quedó el Pleno enteradode proyecto técnico de reforma alcanta-
rillado Ronda Sur. inicio aprobatorioCuenta Administra- rillado colector Ronda Sur.

3. -Se adjudicócontratade obras ción Patrimonioaño 1.979. 2.—Se aprobóproyecto reformay
de Urbanización Macha-Taibillapor ur- 10. -Se aprobó actualizaciónpre- ampliaciónCementerioMunicipal.
gencia, directamente, a don Antonio cios agua potablecon modificaciónor-

, Bonete Agulló, por preciode 4.759.512 denanza fiscal reguladora.
3.—Se realizó exposición informa-

tiva proyectoReglamentoRégimen In -pesetas. 11.—Se fijó el precio de contrata terror Funcionarios,disponiéndose la
4.—Se adjudicóa don AntonioBo- acarreo carnes desde el 1.° de julio pa- aperturade una fase de aportación de

nete Agulló, adicional obras Urbaniza- sado en 70.000 pesetas mensuales. ideas al proceso de elaboración delción Macha-Taibilla, por precio de 12.—Se concedióayuda económi- mismo.
;

.

627.912 pesetas. ca al Consejo Local de Sanidad por im- 4.—Se aprobó modificación plan -
porte de 170.000 pesetas.

SESION DEL 13 DE NOVIEMBRE tilla funcionarios, con la creación de
13.—Se aprobóposturaComisión una plaza de «Asistente de servicios

,i 1.—Se aprobaron estudios técni- Informativade Sanidad sobre servicios culturales»,y la transformaciónde una
cos para construcción imbornalesen sanitarios para barrios rurales. plaza de Auxiliar de A. G. en una de Ad -
sectoresAvda. de Madrid y Puertas de 14.—Se acordó formación Comi- ministrativo de A. G.
Orihuela, y seis obras más, acordándo- sión dirigida a crear plataforma para 5.—Se nombró Auxiliar de A. G.,
se solicitar de lryda máxima ayuda
económica para la realización de las conmemorar el día 6 de diciembre. Administrativo de A. G. en base a
obras. cumplir los requisitosestablecidos en

I

(
2.—Se aprobó Pliego de Condi-

9SEDSEIODNICIEEXMTBRRAEORDINARIA

1.-Se aprobó modificación de

el R. D. 689/75 de 21 de marzo.

ciones Concurso público concesión 6.—Se concedierondiversos pre-
Administrativaexplotación publicidad mios honoríficos en metálico a fun-

ycréditos n.° 2/80 en el Presupuesto Or-bar en el Campo Municipalde Fútbol. cionarios municipales.
dinario en cuantía de 4.993.000 Ptas.

r ' 3.—Se denegó desestimar recur- 2.—Se ratificó acuerdo Perma
so interpuesto por don Enrique Mi- -

7.—Se acordó modificar créditos
dentro del Presupuesto Extraordinario

)
l Mi - vente sobre acumulaciónIntervención de obras de Defensa de Crevillente
i ralles Miralles con apertura de la vía

jurisdiccional, por presuntas infrac- Municipal. contra las Avenidas de las Aguas, re-
. ciones urbanísticas en edificio en 3.—Se aprobóPliego Condiciones alizando nuevo Compromisode Auxi-
1

i construcciónen calle Blasco Ibáñez y subasta obras Urbanización Viario lios a las obras realizadaspor la Con -
otras, antes Generalísimoy otras. Oeste. federaciónHidrograficadel Júcar.

) , 4. —Se concedieron subven- 8. -Se aprobó la propuesta de
SESION ORDINARIA clones: de 100.000 -pesetas a Aso- creación de cinco puestos de lim-

' 27 DE NOVIEMBRE ciación Subnormaleslocal; de 134.400 piadorasde escuelas.
1.—Se aprobaron borradores Ac-

tas y Extractosde acuerdos sesiones
anteriores. ' ANUNCIO DE COBRANZA) 2. -Se dio cuenta de diversa1

correspondenciay disposiciones ofi- •

Desde el día 29 de diciembre de 1.980 hasta el día 28 de febrero deorales dictadas desde la última sesión
a

I

ordinaria. 1.981 se hayan al cobroen PERIODO VOLUNTARIO los reciboscorrespon-
) dientes a:3.—Se acordópersonaciónen re-

curso interpuestopor don Enrique Mi- Tasas de AGUA Y BASURA del 4.° trimestre de 1.980.
ralles conta sanciones por infracción Impuesto de PANTEONES CEMENTERIO MUNICIPAL de 1.980.

urbanística y contra suspensiónefec- Impuestosobre SOLARES SIN EDIFICAR de 1.980.
l

tos licencia de obras concedida. Arbitrio NO FISCAL sobre SOLARES SIN VALLAR de 1.980.
4. -Se aprobó proyecto técnico Sobre el Impuestosobre CIRCULACION DE VEHICULOS de 1.981 hay que

instalación alumbrado público sector manifestarque se está a la espera del porcentajede aumentode que será
i

Virgen de los Dolores. objeto este Impuesto.
5. -Se aprobó provisionalmente Se recuerda que transcurridoel período voluntario de cobranza se dis-

proyecto adicional obras abastecí- pondrá de un plazo de 15 días duranteel cual el pago sufrirá un RECARGO
miento agua potable sector Cacha- DE PRORROGA del 15 V«.

pets-Campillos.
I

1

l

_ .
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Sobre la mayoría de edad Municipal «Cosas veredas ~a que no os las crearais»
Se dice que cuandoun muchacho que tienen que surgir, se encuentran Estado:

se reune con los amigos, disponea su en la aplicación de los matices, en la En los regímenes paternalistas
antojo de unas pesetas, opta entre di- valoraciónde las fronterasde contac- los Ayuntamientostenían una letárgi-
versas formasde diversión,o en defini- to, en la definición de los techos y en ca supervivencia: No eran personastiva puede tomar algunas decisiones, la forma de realizar tal definición. sociales propias, y constituíanestá alcanzando poco a poco su Pero el sistema como tal, funciona. simples prolongaciones del poder
mayoría de edad. Un día cualquierael A pesar de ello, aunque la cosa central,al que tenían que pedir autori-
muchachose hace hombre. Y con la parezca clara, y al margen de que zación para la mayor parte de sus ac-
misma naturalidadde su crecimiento, muchossiglos de experiencialo corro- tuaciones.
el joven crecidoprocuraconstruirseun boren, parece que aún quedan quienes En los regímenes constituciona-espacioen la sociedadde los adultos. condenan a la minoridad vitalicia a les, donde los autoritarismos no

Los adultos tienen una cierta ten- personas individualesy a personas so- tienen cabida, los Ayuntamientosson
dencia al rechazo del nuevo miembro; cíales. Una de estas personas so- personas morales con vida propia, y
intuyen nuevos modos de actuar que cíales, clásico convidadode piedra en por ello no les es posiblesobrevivirde
presumen extraños. Pero saben que la los banquetesdel poder, es para algu- prestado. O tienen autonomíao pere-
fuerza de la naturaleza es imparabley nos el Ayuntamiento. cen: si el Estado los coartamueren de
terminan por aceptar al muchacho. AYUNTAMIENTOS inanición. Parece que no es posible
Incluso adaptan un tanto sus hábitos CON VIDA PROPIA otro razonamientoy por eso la Consti-
para hacerlos más compatibles con Dice la sociologíapolítica respec- tución española se abre aí pluralismo
los del joven. Se dice que las genera- to a las relacionesentre las diferentes y reconoce la autonomía municipal.
clones de mayores asumen una cierta personas sociales, lo mismo que dice La Constitución la reconoce. Peropermeabilidaden sus hábitos para al- la sociologíageneral respectoa las re- las Leyes de cada día siguen siendo
canzar una convivenciamás grata con lacionesentre las personas físicas, jó- las ensambladas en los esquemas dellas nuevas generaciones. Y se dice yenes y mayores. régimen autoritario anterior; en él
también que éstas tienden a su vez a Las diferentespersonas sociales, tenían sentido, en el actual no; no seacomodar sus pautas de conducta a
los mecanismosde acción y de recha- al igual que las individuales, nacen, trata de calificar a estas leyes como
zo sobre los que se institucionaliza la crecen, adquieren su mayoría de edad mejores o peores, son sencillamente
sociedadde las personas mayores. y se integran en la sociedad respon- leyes desajustadas con el sentido

sable, que en la vida política es la so- político pluralista que la Constitución
Parece que ésta es una conclu- ciedad del Estado, entendidocomo el ha establecisoen España.

sión a la que llegan los sociólogos. titular de la soberanía. En el marco HACIA LA AUTONOMIA MUNICIPALSalvadas por supuesto las exepciones territorial del Estado vive una gran va- Estamos en el lar o caminode laque siempre existena título individual, riedad de personas sociales.Unas en
g

y salvadas también las naturalescrisis proceso de creacióno de crecimiento,
autonomía. La autonomía municipal

cíclicas.Hay pues un reconocidoy per- otras ya viejas, unas más ricas y otras es la calidadque el Estado reconoce al
manente reciclaje intergeneracional.Y más modestas. Hay un gran mosaico Ayuntamiento,de dictar las reglas pa -
en buena parte la estabilidad social personas jurídico- ra su mejor funcionamiento.El Ayunta-

defdepende de la bondad de este recicla- miento tiene derecho. Por eso no se di -públicas. Este pluralismo está con- ce que el Estado «concede», sino queje. . sagrado en la Constitución. el Estado «reconoce».El sistema, al decir de los más ¿Dónde se situa en este tablero ¿Por qué tiene el Ayuntamientoviejos, funciona.Y funciona porque la de ajedrez a la Región, a la Provincia, asociedades conscientede que los jó- la Comarca, al Ayuntamiento, al derecho a dictar las reglas para su me-
yenes poco a poco van alcanzandosu Barrio?. ¿Estamos ante un estado an- jor funcionamiento?Porque el Ayunta-
mayoría de edad. El sistema no quilosadoy paternalistaque niega las miento personifica a una comunicad
funcionaríasi la sociedadesclerotiza- mayorías de edad, o que las reconoce

social y toda comunidadsocial debe
ra sus mecanismosde interrrelación, con muchas cautelas y cortapisas?. regirse libremente para el mejor
esto es, si los mayores rechazaran a pcuml¿Qué haría el joven de veinte años imiento de sub fines.
los jóvenes, y si éstos no se avinieran que tuvieraque pedir permiso para re- El punto de equilibrio—tan nece-
a una cierta acomodaciónde sus hábi- alizar los menores actos de cada día?. sario en las relaciones interpresona-
tos a las pautas de conductade la so- Un joven presionado de tal forma, les, tanto las individuales como las
ciedad de adultos en la que se in- reaccionaríasi le era posible, y en otro sociales—de las relaciones Estado-
tegran. supuesto sucumbiría. Utilicemos la Ayuntamiento,se encuentraen el res -

Cuentan que las cosas son así, y transposición conceptual desde el peto por el Ayuntamiento de la
así se reconocen por todos, grandes y individuopresionadopor el paternalis- soberanía del Estado, y en el respeto

comu-chicos. Las diferencias que surgen y mo, al Ayuntamientopresionadopor el por el Estado de la libertadde la
nidad municipal.Una libertadmuy cla-
ra y sin reticencias;pero una libertad
también muy acotada por la obliga-
ción de cada Ayuntamientode respe-

COOPERATIVA tar la libertadde las otraspersonas so-CRISTALERIA cíales. Igual que en la sociedadde las
ELECTRICA personas físicas,el Ayuntamientoasu-CREVILLENTINA me su mayoría de edad desde su liber-

tad, acomodandosus pautas de con-
ESPEJOS•VIDRIOS ducta a los mecanismosde acción ySan Francisco ACRISTALAMIENTOS de rechazo sobre los que se institu-
EN GENERAL cionalizael Estado.

En la búsqueda de este punto dede Asís equilibrio, siempre dinámico como elRvdo. PASCUAL MARTINEZ,22 mismo cambio social, vive la apa-
(Pasa a pág. siguiente)
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Tráfico:• Predicar con el ejemplo
Hemos dicho alguna vez que un cualquier desvelo, porque como muy Un refrán dice: «La palabra con-

;
, buen tanto por cientode la responsabi- bien nos ha dicho la Jefatura Central vence; el ejemplo arrastra». Es cierto.

lidad en los accidentesen los que re- de Tráfico en diversas publicaciones, Tan importantecomo la enseñanza, es
I sultan víctimas menores de quince la muerte de un niño nunca es un suce- el ejemplo. Los mayores, siempreque

r
, años, es imputablea ellos mismospor so normal, pero si el niñomuere violen- vayan con niños, deberán esforzarse

distracción o descuido. Y es así por- tamente en la vía pública, bajo las por cumplir con mayor rigor que el ha -
que probablemente los padres des- ruedas de un vehículo, se puede decir bitual las normas de circulación, ha-

- cuidan un poco este aspectode la se- que es un suceso aterrador. ciendo resaltar a los hojos del niño la
guridad vial, la vigilancia de los hijos. De repente, en un instante, como importanciade ellas e indicándoles la

- Y es así porque los jóvenes cuando es- un relámpago, un niño queda inmóvil y necesidad de la disciplina en la calle.
)

peran, por ejemplo, un autobús,no se roto para siempre. Nadie escapa a es- Primero mirar... después cruzar.
ponen en fila al borde de la calzada te dolor, porque todos,en estamuerte, Luz roja: peligro; prohibido pasar. Luzr destinadaal tránsito de la circulación tenemos nuestra parte de responsabi- ambar: espera; precaución.Luz verde:
rodada, y en las carreterasque carez- lidad. Vivimosen el mundo de la mecá- vía libre; se puede pasar aún extreman-
can de andenes no circulan por el lado nica, de la velocidad, de la prisa; el do ciertas precauciones,pues también) izquierdo conforme al sentido de la mundo de los vehículos, necesarios los vehículostienen fallos mecánicos,I I marcha para ver de frente los para el trabajo,para los negocios, para tales como rotura de frenos o cual -
vehículos que llegan. Y es así porque, el deporte, para el esparcimiento.No quier otra avería.
en ocasiones,el niño atraviesa la cal- podemos eludir el problema; no pode- No se debe nunca intentar coger' zada fuera de los pasos señaladoso mos renunciaral uso de los vehículos, un vehículoen marcha; de un vehículo) de las indicacionesde los agentes en- pero sí podemos renunciaral mal uso, no hay que salir jamás por la; porte-cargados de la regulacióndel tráfico. al abuso de ellos. Tenemos que ense- zuela que da a la calzada, no hay queI ,

El niño es la víctima, pero él no ñar a los niños a andar por las callesl asomarse por la ventanilla,no hay que
tiene toda la culpa, no tiene toda la con el mismo interés con que les ense- utilizar las aceras para jugar o correr,I responsabilidad, porque al niño hay ñamos a leer o ser hombres. hay que pasar por los pasos señaliza-
que enseñarle a saber andar por las La calle tiene sus peligros, los peligros dos, hay que instalar luces en las bi-; calles y carreteras. de la circulación rodada, porque el in- cicletas.

¿Estamos seguros de que todos sensato no respeta las reglas de tráfi- Son las pequeñas reglas, los ele -
los niños saben andar por nuestras co establecidas, por falta de respeto mentales consejos del peligroso
calles y carreteras?. No es fácil con- hacia los demás y porque muchos bus- «juego» de la circulación, un juego en

- testar tranquila y conscientementea can el placerde la velocidad. el que a veces, demasiadasveces, te-,

i esta interrogante. Si los mayores, automovilistas o nemos que pagar en dolorosamonedaI

Tenemos que enseñar a los niños peatones, conductores o viajeros, no tributo a la muerte, tanto más atroz,l
las reglas elementales de la circula- damos ejemplo, difícilmente conse- cuantomás inocentees la criatura que

- ción porque, en definitiva, lo que el guiremos que los niños cumplan las lo paga con la vida.
- 'i padre o el maestro hacen es defender reglas de circulación; difícilmente DIONISIO DE LA FUENTE VELASCO
- al niño, hijo o discípulo, de unos pe- lograremos que la página de los acci- Jefe de la Policía Municipal

ligros que pueden arrebatárselopara dentes de tráfico, siquieraun solo día,
siempre. Y la vida de un hijo merece quede en blanco.

)
Sobre la mayoría de edad... ceos de la autonomíaen la patéticaso- méstico,el Ayuntamientose queda sin
(Vienede pág. anterior) ledad. el protagonista de su autonomía. Y-

I sionante andadura de los que buscan EL CAUCE PARTICIPATIVO desde ese vacío puede generarse la
para el hoy y para el mañana un mundo trampasaduceade intentar cubrir con

,r mejor. Un mundo mejor para nuestra
Seguramente debemos guardar sucedáneos, el espacio que sólo

sociedad política. con respeto a los fantasmas, y debe- puede asumir la comunidad.
mos archivarcon algomenos de respe-

, Por esta vía son ya muchas las yo- Y a mí me da la impresiónque ento a las brujas. Y seguramentehemos
• ces que quieren enterrar los célebres de asumir con ilusión la andadurade estas alternativas vive el intento de

hábitos de tratar como niños, ¡ay! a la libertad que ilumina para los Ayun- mayoría de edad de nuestros Ayunta-
- casi todas las personas tanto físicas tamientos la Constitución de las mientos. La situación es compleja,en
• como sociales. autonomías.Pero quizás debemos de algunospuntos contradictoria y en to-
; Son ya muchas las voces de los hacerlo desde el significado primario do caso apasionante.Es mucho lo que

,1 hartos de tragar como ruedas de moli- de la autonomía municipal, esto es hay que clarificar. Pero yo quisieraque
- no, los cuentosde las cazas de las bru-, desde el reconocimientode la comuni- aquí hubieraquedadoclaro que la co-
- jas. Son ya muchos los que reclaman dad municipal en libertad. Proyección munidades lo únicoque fundamentaa
l la mayoría de edad para la sociedad. comunitaria.Hay que profundizaren el la autonomía.

Y no es fácil. El muchachodomi- sentido de comunidad,pues sólo tran- Es equívoco identificar con postu-
nado y disminuidopor un padre autori- sida de ella, la autonomíapuede tener ras políticas concretas, al estandarte

• tario tiene dificultades para vivir en Ii- sentido en los Ayuntamientos. de la autonomía municipal. Tan
bertad: no tiene hábito ni pautas de En la vida municipal la dinámica equívoco como intentar comparar co-
conductapara realizar su desconocida de los grupos políticos constituye el mo si estuvieran en el mismo es-

• y al mismo tiempo irreversible natural cauce para la participación y quema, a los Ayuntamientos de hace
' libertad. para la necesaria dialéctica de lucha y cinco años y a los Ayuntamientos de

El Ayuntamiento recibe de la de progreso. Pero sólo eso. Los partí - después de la Constitución. Una com-
• Constitución una libertad, la dos políticos no deben asumirel prota- paraciónmuy del gusto de las perso-

autonomía. Pero no tiene mecanis- gonismode la vida política municipal, nas a las que les subyuga tocar el
mos, ni leyes de cada día, adecuados que sólo correspondea la comunidad. violón. De las cosas de la vida que
para ejercitarla. ¿Es acaso un correr A toda la comunidadsin etiquetas. vienen y van.

' sin camino?¿Se puede hacer camino Claro que si la comunidadse reti- VICENTE BOIX REIG
al andar como decía el poeta?. Escar- ra a la cómoda pasividaddel calor do- Secretario Gral. del Ayuntamiento
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C.E.C.: Noticias que nos Campeonato Local
perjudican de FUTBOL-SALA

Es frecuenteencontraren los me- tes, pero el nuestro es más espectacu- Resultados y clasificaciones dedios de información social noticias lar como noticia. En España, por
sobre las actividades realizadas en ejemplo, los afiliados a la Federación las últimas jornadas celebradas del

montaña, en cuanto a escalada de Española de Montañismoson más de Campeonato Local de Fútbol -Sala, que
cumbres o descensos a simas, pero 64.000, cifra que queda muy por debajo se desarrolla en la Ciudad Deportiva:
dentro de esa frecuencia son más comparándolacon paises como Fran- SENIORS-LIBRE
corrientes «por desgracia» aquellas cia, Alemania, etc. y otros en donde el Velázques 4, la Volta3; C. Anser 0,
noticias que se refieren a accidentes deporte de montaña es considerado M. Penalva, 3; P. Reona 0, Pudrios 1;
ocurridosen la montaña. Y aunque en como deporte nacional. C. Optica 5, Juventus 13: Belmonte 1,
la práctica las primeras, que constitu- Estos «sensacionalistasde la in- Fontaneria 8; Ajax 6, Mapfre 6; Flac-
yen auténticoséxitos,aventajan en un formación» a los que me refiero, no Barri 1, P. Candela 3; Leones 2, Fama -
noventa y nueve por ciento a los acci- han reparado en miles de personas de color 17; Vayona 10, Arsenal 2; M. Pe-
dentes, son estas últimas las que más todas edades y sexo, que anualmente nalva 2, Juventus 5.
se publican. Y contribuyen desde pasan sus vacacioneshaciendo depor- CLASIFICACION:
luego a crear un ambiente equivocado, te de montaña. Sería muy interesante 1.°, Fontanería 29 puntos; 2.°, La
ya que cualquierlectorajeno a nuestro refiriéndonos a España solamente, Volta 25; 3.°, S. Mapfre 26; 4.°, S. Ve-deporte, queda convencido de que que acudieran en plena temporada es- lázquez 24; 5.°, Ajax 23; 6.°, Vallona 23;aquellos que lo practican son poco tival a cualquier refugiode alta monta- 7.° Pudrios 22; 8.°, Belmonte 21; 9.°,más o menos que suicidaso trastorna- ña y observaran durante unos días. En- C. Optica 18; 10.°, M. Penalva 12; 11.°,dos. tonces podrían comprobar el error, Juventus 11; 12.°, P. Reona 11; 13.°,

Entre otros perjuicios que este porque el porcentajees casi nulo si se Famacolor9; 14.°, C. Anser 9; 15.°, P.
ambiente nos origina, muchas perso- tiene presente que muchos de ellos (en Candela 8; 16.°, Arsenal 6; 17.°, Le-
nas mayores que, probablemente, estos la mayoría no pertenecen a nin- ones 4; 18.°, Flac-Barri 3.practicarían nuestro deporte, quedan guna sociedad) contribuyen incons-
convencidosde que en el mejor de los cientes al accidente aventurándose VETERANOS:

casos para hacer deporte de montaña sin conocerel terreno, con equipo defi- Alcresa5, Vinci 2; Carmelo 1, Bar -
se precisa estar superdotados y se ciente, ignoranciade la técnica, o ba- 3 B 13; Expo Alfo. 4, Crevitextil 7; C. P.
contentan en contemplar como otros jas facultades físicas. Cerdá 9, Luvipol 3; Juanito 3, Menar-
lo practican. No se evita el accidente prohi- gues 3. '

En segundo lugar, el sector juve- biendo la salida a nuestroshijos o po- CLASIFICACION:
nil, vivero de futuras generaciones de niendo obstáculos, ya que de cual- 1.°, A. Juanito25 puntos; 2.°, Luvi-
montañeros, cuya afición queda dete- quier forma se llevará a efecto con pol 22; 3.°, C. P. Cerdá 18; 4.°, Bar-3
nida en la mayor parte de las oca- más peligro si cabe, al no contar con BBB 17; 5.°, L. Menargues 16; 6.°, 1

siones ante la negativa paterna que, una enseñanza técnica, que se impar- Alcresa 13; 7.°, Crevitxtil 12; 8.°, E.
mal informada, no quiere ni oir hablar te en las sociedades, el apoyo moral, Carmelo 7; 9.°, C. Vinci 5; 10.°, Expo-
del tema. o el no contar con material adecuado, Alf. 5.

Desde luego, no debemos ocultar todo lo cual conduce al triste espec-
que la práctica del montañismo lleva táculo que ya he comentado.
consigo riesgo. ¿Es que acaso los de- Esto y la ausencia de relatos
más deportes no tienen también ries- más o menos tremendistasal comen-
gos?. Lei recientementeuna noticia, tar nosotros mismos nuestras activi-
de que un pescador había sufrido gra- dades, creo a nivel particular, que de -
ves fracturas pescando tranquilamen- be ser nuestra respuesta a esa «pren-
te en un muelle. sa negra» que en ocasiones nos des -

Hemos de llevar al ánimo de to- conoce.
dos que, aunque efectivamenteexis-
ten accidentes, son muchísimas las
personas que practican el montañís- JOSE M. LLEDO ASENCIO
mo y el índice de ellos es, más o me- Vice-Presidente del Centro
nos, el mismo o inferior a otros depor- Excursionista de Crevillente

cR lin-SPORT NUKAMODA- FOTO
MUSICAL

DEPORTES VENTA DE AG usTiN
JUGUETES CALZADO Y DEPORTIVOS TODO EN FOTOGRAFIA

PESCA Y MUSICA
GUTIERREZ DE CARDENAS, 14

(Carretera Nacional Murcia-Allunte)
C/ SAN SEBASTIAN, 4 TELEFONO 40 11 45 PLACA DE LA CONSTITUCIO,8
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I Intensa actividad cultural
l de la C.A.A.M. HAY UN VERSO A

PUBLICAR
La Caja de Ahorrosde Alicante y Mur- de un ejemplarproceder para con sus

e cia, en su fase «Aula de Cultura», tiene innumerablesamigos y en pro de su
ll acostumbradosa los crevillentinos a querido pueblo. ¡Hay un verso a publicar!
e múltiples y agradablessorpresas, por Para D. Ramón Guilabert Belén, ¿quién me publica un verso,
t: sus constantes ciclos Artís- quisiéramosaportar nuestromás sin- o quién leerlo sabrá?.

tico-Culturales, en los que presenta la cero estímulo y fervientes deseos, de
1 más variada gama en valores del ámbi- que logre superar, si cabe, esa éterea y ¿Quién a mi pluma más faltas pondrá
, to musical,así como también una alta prodigiosaforma interpretativade que o quién con más fuerza reiráII,

selectividad en figuras del género hizo gala, saturada toda ella de es- de estos versos mediocres,
lírico. quisiteces. sin forma ni fondo?,

t- Todo ello es posible, graciasal di- Y para D. Manuel Adsuar Candela, ¿quién de mi pobre literatura
námicoe infatigable tesón del gran en- nuestra admiraciónmás profundapor con más fuerza reirá?.
tusiasta y buen crevillentino, D. su desenvueltay sobria presentación,
José Manuel Cantó, que con inusitada sus grandes dotes de actor, su grave y ¡Hay un verso a publicar!

a
pericia, sabe compaginar tan amenas a la par vibrante voz, y su matizaday ¿quién me publica un verso
veladas y escogidos recitales, que perfecta dicción, en tan dificil y sin haber yo estudiado,
logran hacer las delicias de todos los complejo cometido, del que salió o quién se fijará en mi letra3;
asistentes,y complaceral más exigen- sobradamente airoso. sin ser yo hijo de papá?.
te aficionado.,, Y, por el indecibledeleite que nos

' Sobre lo ya citado, queremos ha- proporcionó el acierto en la elección ¿Quién podrá imaginar
la ilusión y el amorcer un breve comentariodel brillante e de tan escogido y elevado repertorio

insólito Recital, que tuvo lugar el día operístico, vaya nuestro más encendí- que encierro en todo ello?.
21 de noviembre, víspera de Santa Ce- do y leal aplauso.
cilia, en la espléndiday acojedorasala ¿Quién sabe el esfuerzo
de actos de la Caja de Ahorros de Cre-

R. TEJADA que presto yo al escribir?
r- villente, a cargo del presentadorMa- Nadie. Porque es muy fácil

para quien tuvo oro.• nuel Martínez Montoya, del maestro
r- pianista y compositor D. Ramón Guila- Pero mi infancia

ibert Belén y del bajo cantante D. Ma- La Tercera Edad y el de
no conoceró más que mañanas frias

del trabajo.nuel Adsuar Candela.
i- Si se ha catalogadocomo de insó- Para la tercera edad Por eso digo:3 lito dicho Recital, es por la novedosa a la cual yo pertenezco

estructura de sus componentes, un abrazo de hermandad ¡Hay un verso a publicar!
ya que nunca anteriormente había con todo amor y respeto. quién me publica un verso)- acontecido la circunstancia feliz, de envuelto de arenas y espinas,
ser tres los crevillentinos integrantes No es delito, ni es capricho rebuscadoen el fondo de mi sien
en recitales o galas similares; a más el haber llegado a viejo y por mis torpes labios pronunciadode ser los tres mencionados, elemen- es por culpa de los años que se despegantos de muy destacado prestigio, en que no se encuentra el remedio. gracias al péndulo que me defiende?.
sus particulares y personales dotes;
por cuyo motivo, al tiempo que exta- Yo nací tan jovencito Por eso digo:siaban al auditorio en tan ejemplarac- que apenas si lo recuerdo
tuación, valoraban a un pueblo de el saberlo es por mi madre ¡Hay un verso a publicar!nobles aspiraciones y marcada ten- la fecha de mi nacimiento. ¿quién leche me publica un verso?dencia a reconocer y asimilar todo
cuanto muestra visos de beneficiosa Los que ahora somos viejos JOSE LUIS GARCIA (GUCHI)
cultura y verdadero arte. lo dimos todo al trabajo

De tan acertadoy feliz recital, ca- con jornadas excesivas
be destacarcomo curiosaanécdota, la sin tiempopara el descanso.
proliferaciónde cassettes,tomavistas
y cámaras, que inundaron la sala, con Hemos forjado una España

— el fin de registrary conservar, como re- destruidapor la guerra Tipografía
cuerdo preciado, tan selecto y memo- por errores de los hombres
rabie acto, en el que prevaleció la más sufriendo hambre y miseria.
perfecta afinidad, un alto grado de PASTOR
sentidocomún y buen gusto,así como Esta juventud ignora
una esmerada presentación,junto al el enorme sacrificio
inconfundible sello de unos valores el que ha costado a los padres OFFSET•TIPOGRAFIA
positivos. el darle el pan a sus hijos.
Desde las páginas de «La FABRICA DE CAJAS

Sólo pedimos respetoTerreta», nuestra más ferviente felici-
paz, libertad y justicia DE CARTON IMPRESAS

tación a: trabajandosiempre unidosD. Manuel Martínez Montoya, po- por nuestra patria y familia. OSCAR ESPLA, 8
pular y apreciadocrevillentino;colabo- TELEFONO 40 04 58rador incansable y desinteresado en VICENTE MAS ONTENIENTE
cuantos actos se le requiere, y dueño
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cuyo fin es la limitación de la libertad
de expresión con la intenciónde evitarProblemas con el Plan el que sean conocidos los verdaderosLos Pensionistas de Socio-Cultural para la problemas de la tercera edad, pues el

U.G.T. viajan conocerlospermitiría una mayortercera edad efec-
tividad en sus soluciones.

El pasado día 14 de diciembreun Queremos denunciarpúblicamen- SINDICATO DE PENSIONISTAS

grupo de Pensionistasy Jubilados de te un reciente y lamentable caso Y JUBILADOS DE CC. OO.
U.G.T. viajaron a Madrid, donde en el ocurrido en la ciudad de Alcoy, con
Pabellón de Agricultura en la Casa de motivo de la celebración del Plan
Campo, la Federación Estatal de Pen- Socio -Cultural para la Tercera Edad, EL COBRO DE
sionistas de U.G.T. y la secretaríade promovido por la Delegación de Cultu-

política sectorial del P.S.O.E. había or- ra provincialde Alicante. PENSIONES
ganizado un acto reivindicativodonde Para nuestro conocimiento
se expuso a la opinión públicay al go- fuimos citados por dicha Delegación El jubilado Luis Arévalo Martín, de
bierno la situación de estas personas organizadora, todas las organiza- Madrid, ha enviado a la prensa una car-

y las posiblesalternativasa la politica cionesde la Vega Baja del Segura, en ta que, por creerla de interés para los

regresiva del gobierno. Albatera(Hogar del Pensionista, Amas lectores, el Sindicato de Jubilados y
Pensionistas(U.G.T.) transcribea con-de Casa, Sindicato de CC. OO. yIntervinieron en este acto, ade- tinuación:

más de Felipe González, Nicolás Re- U.G.T.).
dondo, Ciriaco de Vicente, Esteban En la misma nos dieron a conocer «Las entidades bancarias e incluso el
Granados y González Mora, secretario el desarrollode la Agenda de Trabajo, Ministerio de Sanidad y Seguridad So-
general de la Federación Estatalde Ju- que consistía en una comida de cial están haciendo propaganda para

bilados y Pensionistas. confraternidady unos posterioresco- que los pensionistas cobremos por

loquios abiertos para poder exponer medio de una cuenta de ahorro.

dentes de todas las provinciasy algu-
Varios miles de personas, proce- los problemase inquietudesde la ter- Esa propaganda se calla una co-

nas de las más alejadas de nuestra cera edad y que sería un día de convi- so: que el pensionistasuele perder en -
geografía,llenaron el recintoa rebosar vencia para todos, solicitando la pre- tonces, en beneficio del banco o caja
a pesar de las inclemenciasdel tiem- paración anteriorde las personas a in- de ahorros, quince días de intereses

po, de los achaques y enfermedades tervenir, pues a su parecer era impor- de cada mensualidad.

que algunospadecen, no fueron obstó- tante por la importancia del coloquio En efecto, como los intereses se
culo así como tampoco, las catorce o en el cual iban a tocarse temas de im- devengan por quincenascompletas (1
quince horas de viaje. portancia para la tercera edad. al 15 y 16 al 30 o 31), si la anotaciónen

Los que intervinieronhicieronuna El día 7 de presente fuimos a Al- la cuenta del pensionistase efectuael
larga exposición de todos los proble- coy los representantesde la Vega Baja día 1, la mensualidad no empieza a

mas que afectan a este sector, de los del Segura, (tres autocares), todo se rentar hasta el 16. En cambiosi el pen-
proyectos e interpelacionespresenta- desarrollóen buen orden con respecto sionista extrae su pensión -por
dos al gobierno, de lo poco que se ha a la comiday a las visitas previamente ejemplo-cualquierade los dos prime -
conseguido,porque para UCD, que só- organizadas, menos cuando se llegó al ros días del mes, se le restan intereses

lo utiliza a los pensionistaspara fines momentode la charla-coloquio, que re- desde el final del mes anterior.

electorales,que como grupo social, no sultó todo lo contrariode lo que los or- Si la Seguridad Social no entrega

olvida la enorme fuerza que tiene, ni ganizadores nos dijeron en Albatera. a la entidadbancariael importede las
tampoco el gran porcentajede votan- El conferenciante previsto por pensiones con sobrada antelación y
tes activos que son, muy superior al ellos dio fin a su actuación y a conti- teniendo en cuenta que las nóminas
que se da en la juventud, donde hay nuación debería empezar el previsto pierden fechas en el traspasodesde la
mayoría de abstención,y los que des- coloquio tan esperado por todos los central bancaria a sus sucursales ur-
pués de pasadas las eleccionesse de- representantes allí presentes, los banas y provincialesasí como que és-
sentienden de ellos. cuales fueron a esta Asamblea con la tas pueden cargar las cantidadescon

Esperan que, el problema tan acu- intenciónde exponer los problemasde la fechadel día siguiente,el pensionis-

ciante de los ancianos que no tienen la terceraedad, permitiendosólo la in- ta sufre a fin de año, la pérdida de los
tervencióna dos personas cuya inter- intereses correspondientes a doce

bienes de ningún tipo, hayan estado quincenasde otras tantasmensualida-afiliados o no a la Seguridad Social y vención fue bastanteacertada, no per-
mitiendouna posterior intervenciónde des.

que dependen del F.N.A.S. acepten la
una tercerapersona, si su intervención El interés de las cajas de ahorropropuesta y se les aumente de 4.000

pesetas a 7.000 su pensión a partir de no era referente a cantaro recitaralgu- no es tan desinteresadocomo ellas di-
los 64 años, así como otras muchas na poesía; como ésta no era la inten- cen. Y al pensionista, como al perro
reivindicaciones entre ellas la de- ción del mismo, al empezar a hablar, el flaco, todo son pulgas».
mocratización de las Residencias y administrador, de una forma violenta
Hogares del Pensionista,y un largo et- le quitó el micrófono, instándolea que
cétera que sería por lo breve del espa- no insistiera o le echaría a la calle. ECONOMATO
cio que disponemos para exponerlo Dando una impresiónclarade que
ahora. su intención en esta Asamblea era la

de impedirhablary que no pudiéramos
expresar los problemas de la tercera

CCEDOPara primerosde año, que con im-
paciencia se espera el aumento de edad, como son: Pensiones bajas ypensiones, tal vez ocurra como En donde tus compras
siempre, se sufra un nuevo desengaño, personas sin pensión alguna, etc.

pero la moral no decae para seguir Sirva esto como una demostra- se ajustan al
luchando por sus justas reivindica- ción clara de que los estatutos exis- poder adquisitivo
clones. tentes en los Hogares del Pensionista de tu salariono permiten la libre expresión de los

U.G.T. mismosen los problemasreferentes a SALUD, 11Prensa y Propaganda ellos, teniendo que permitir las dicta-
toriales intervenciones de personas
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EL PARO JUVENIL, un problema en aumento

Para continuar el estudio vamos aLa actual y al mismo tiempo larguísimacrisis económica
que atraviesa nuestro país (más profunda en el estado distinguir dos grupos dentro de este
español que en el resto del mundo occidental por la falta colectivo:

ante-de medidas serias por parte del gobierno de UCD y por —Los parados con empleo
la escasísima inversión de nuestra burguesía en España, rior son 135.900 de 14-19 años. 171.400
aunque sí lo hace en el extranjero), está incidiendo grave - de 19-24 años.
mente en las capas y clase trabajadora de nuestro país. Por ramas de actividad represen-

tan el 43 °A en la industria, el 44 °A en
la agricultura, el 49'5 % en los servi-En el período de 1.972 a 1.980 la cios y el 22'5 % en la construcción.A modo de ilustración, la Unió Lo- tasa global de parados ha pasado delcal de Comissions Obreres de Cre- Respecto a su situación profe-2'1 °A al 11'2 °A (diciembrede 1.979) envillent quiere ofrecer, estadística- sional el 97'5 % trabaja como asala-tanto que para el mismo período la ta-mente, la repercusión que la crisis es- dado del sector privado en el caso dejuvenil ha pasado detá teniendoen un importantecolectivo sa de desempleo los 14-19 años y el 95 % en el de 19-244'4 % al 25'1 °A, es decir, uno de cadasocial que todavía no ha entrado de años.

pleno derecho en el proceso de pro-
cuatro trabajadoresestá parado.

—Los que buscan su primerEste aumento en la tasa de de-duccióny sobre el que más profunday sempleo se corresponde con dos empleo son 529.500 personas de los
gravemente creemos que está inci- que el 86'5 % son jóvenes de 14 a 24hechos fundamentales:Por un lado, dediendo la crisis: LA JUVENTUD. años (458.100) de los cuales el 71'1 %los 689.000 puestosde trabajoque hanA tal fin, hemos creido convencen- parec tienen de 14 a 19 años y el 50'5 % sondesaido (generalmente amortiza-te costatar esta preocupación por el varones.dos) en el intervalo de 1.974-1.978,p aro juvenil del Sindicato de CC. OO. Respecto a la distribución de los628.000 están ocupados por jóvenes.mediante la reproducciónde un escri- parados sin empleo anterior, segúnEn consecuencia,la media de edad deto aparecido recientementeen la Ga- tiempo de búsqueda de empleo es lalos parados desciende vertiginosa-, cetadel Derecho Social. Avisamosque siguiente:mente al aumentarla cifra absolutadela estadística que a continuación va- los mismos. En relación directa al 3'3 % menos de un mes.mos a reproducirestá realizada a nivel agravamiento, el paro tiende a ser un 14 '9 % de 1 a 3 meses.general del estadoespañol. Ello no es fenómeno fundamentalmentejuvenil. 19'2 % de 3 a 6 meses.óbice para que en otra ocasión este Por otro lado, en los años 19'6 % de 6 meses a 2 años.Sindicato ofrezca, a modo de aproxi-1.956-1.964

se produjoun alza especia- 8'7 °A de dos o más años (3)..mación al tema, la estadística de paro •

juvenil a nivel de nuestro pueblo. cular de la tasa de natalidad,que inci- UNIO LOCAL DE COMISSIONSOBRERES
de fuertementeen el mercado de tra- (1) Encuestade Poblaciónactiva, 4.° tnm. 1.979. I.N.E.El escrito dice lo siguiente: bajo a través de la llegadaa la edad la- (2) Perspectivasdemográficas.Joaquin Leguma. I.N.E.

El colectivo de trabajadores de boral en el quinquenio de 1.980-1.985 (3) Fuente I.N.E. 1.978.

edades comprendidas entre los 14 y de 650.000 jóvenes anualmente,en unalos 25 años, representan el 23'2 % del situación en que las jubilaciones pre-total de la población activa y sin em- sentan 350.000 bajas anualesy la mor-bargo soportanel 59'7 % del paro total talidad en edad laboral se sitúa endel país, agravándose en las edades 50.000 personas año (2) por lo que, sin14-19 años que por sí solos represen- considerar las amortizaciones de
tan el 34'4 % En el cuarto trimestrede puesto de trabajo, nos quedan 250.0001.979 (1), de los 1.334.000 parados eran jóvenes cuya única expectativa es eljóvenes 756.700. paro.
Antes de entrar en considera- Ello nos permite afirmar que elciones sobre estos datos, veamos la aumento aritmético del paro esevolución. aumento geométrico del paro juvenil.

En cuanto a las carácterísticasde
los jóvenes parados se puede ver que:

COOPERATIVA —Menos de 19 años: 459.000 pa -

OBRERA
rados. Según el sexo: 257.000 son varo-

. nes y 201.000 son mujeres. Según los •A.P.estudios: el 52 % los tienen primarios Assurances de Paris
,ALA y el 4'7 % son analfabetos.

—Entre 19-24 años: 306.900 para- COMPAÑIA DE SEGUROS
PERSEVERANCIA" dos. Según el sexo: 170.100 varones y

136.000 mujeres. Según los estudios: Agencia en Crevillente:
EL 51'1 % los tienen primariosy el 5'8Al servicio % son analfabetos. Bienvenido Zaplana Belén

del Pueblo Globalmente las mujeres presen- STMA. TRINIDAD, 58-1°tan menos nivel de estudios primarios
STMA. TRINIDAD,34 y mayores estudios medios y supe-

riores, así como una tasa de analfabe-
tización del 3 %.



14 (I'''ete/

_
PÁG. 10

,
TEMA DEL MES

1,4#&:f(et/ PÁG. 11

_
TEMA DEL MES

«La naturaleza y contenido de la 4) OBRAS PUBLICAS
Comisión de Urbanismo y Fomento OBJETIVOS PRIORITARIOS DE LA CORPORACION EN MATERIA DE FOMENTO Es éste el campo de actuación
está basada en dos objetivos que de más espectacular de nuestra comi-
manera global marcan y presiden todo sión. El presente año de 1.981 debe
su funcionamientoy actividad: constituir el inicio de una serie de

Por una parte, el estudioy puesta Mejora y mantenimiento de la InfraestructuraUrbanística obras públicasencaminadasa aumen-
en marcha de los instrumentosde or- tar la calidad de vida de nuestro
denación urbana y territorial, como pueblo. Y pese a lo examinadoen los
consecuenciade la necesidad de regu- y potenciacion de las Obras Públicas apartadosanteriores,hay que acome-
lar el desarrolloeconómicoy social de terlas con decisión y rapidez sin que
nuestro pueblo, utilizando los recursos se vean afectadas por ningún criterio
naturalesy urbanos de que se dispon- ciencia de infraestructura con proble- negativode prioridades.Obras que van
ga en cada momento. Esta es la finali- mas graves en servicios de alcanta- a cubrir parcelas importantes como:
dad del PlaneamientoUrbanístico. rillado, estado de las vías públicas y su Ayuntamiento en la programación jardines, creaciónde nuevas zonas deEn este número de «La Terreta», es el tema de Fomento el que ocupa la parte de los trabajos y en la fijación de lasPor otra parte se trata de ejecutar alumbrado. expansión y recreo, mejoramiento decentral.El presidente de estacomisión,FRANCISCO LLOPIS, realiza un análisis de los aportaciones económicas que hayanlo anteriormenteplanificado y ordena- Entre tanto, el mantenimientode principales retos con los que se enfrentael Ayuntamiento,marcando las líneas de ac- de ir a su cargo, teniendo en cuenta

las existentes, adquisición y compra
do, mediante los instrumentosconve- la actual infraestructuraes uno de los tuación en estos campos, que serán definidasen la futura revisión del Plan General de que en determinadoscasos va a resul-

de terrenos, etc., y que tienen como
nientes y que genéricamentepodemos aspectosque de manera más constan- Ordenación Urbana. El trabajodel tenientede alcaldede Fomento y Urbanismo queda tar difícil la aplicación de contribu- característica principal su alto costo
calificar como proyectosde urbaniza- te gravitan sobre el quehacer munici- estructuradoen cuatro bloques: La mejora de la actual infraestructuraurbanísticadel ciones especialesante la ausenciade económico.
ción. pal. Su estado requiere una actuación pueblo, a todas luces desfasadapara las necesidades actuales; la puesta en marcha un proyecto técnico debidamentefor- Es por eso por lo que este Ayunta-

La importancia de los dos aspec- permanente de los serviciosmunicipa- de proyectosnecesarios para la población,por su prioridad; la realizaciónde un plane- malizadoen su aspectojurídico. miento ha considerado necesaria la
tos mencionados requiere a nuestro les (técnicos, personal de aguas y al- amientourbanísticoen aquellaszonas que no dispongande él; y la potenciaciónde las —Que el Ayuntamiento asuma elaboración de un presupuestoextra-
juicio un tratamiento separado desde cantarillado,personal de obras, perso- obras públicas. plenamente la necesidad de actuar a ordinario dedicadofundamentalmente
las páginas centrales de este boletín, nal de jardines) que el Ayuntamiento a este tipo de obras, para que desde él,corto plazo, ante unos barrios que nodecidiéndonos en esta ocasión por sólo puede afrontar con cierto éxito aprovechando nuestra actual capaci-

van a tener posibilidades de de -analizarel objetivomencionadoen se- desde una sólida base presupuestaria dad de endeudamientoy con el siste-sarrollarseurbanísticamentede forma
gundo lugar: la ejecuciónde la planifi- que le permita el suficiente gasto coa financiero que consideremosmásinmediata, pero que ya no puedencación urbanísticade que actualmen- público en material y mano de obra, oportuno, podamos iniciar su ejecu-
te disponemosy que está representa- como para que los trabajos no queden 2) CREACION Y PUESTA EN MARCHA 3) ACTUACIONES ANTE ZONAS QUE mantener su deficiente situación de ción material. Presupuesto sobre el
da por el actual Plan General de Orde- relegados a meros parches que sólo DE PROYECTOS DE URBANIZA-- NO POSEEN UN COMPLETO PLA- infraestructura. que actualmentese encuentrantraba-
nación Urbana, aprobado definitiva- van a permitirnos olvidar los proble- CION. NEAMIENTO URBANISTICO. Los vecinos han dado ya claras fiando las distintas comisionesmunici-
mente el 29 de octubre de 1.968 y mas temporales para luego resurgir La comisiónha forzado su capaci- Es éste quizá el aspecto más muestras de su voluntad de participa- pales informativasy que es uno de los
complementado posteriormente por con más fuerza e intensidad. dad de gestión para redactar y ejecu- conflictivo y que mayores inconvenien- ción desde los planteamientosmunici- grandes objetivosmunicipales para el
una serie de instrumentos urbanís- Y desde esta perspectivay si bien tar los proyectos de urbanización I tes está creando a los concejales de pales. El Ayuntamientopor tanto, va a presente año. Su elaboracióny aproba-
ticos como: normas complementarias, es cierto que nuestro presupuestono precisos que ultimen el planeamiento esta comisión.Nuestra decididavolun- actuar en el presente año de 1.981, in- ción oficial llevará consigo un plazo
normas especiales, planes parciales, nos permite mayores alegrías, la comi- actualmente existente. Trabajos que tad de atender las justas y pacientes cidiendo fundamentalmenteen la me- aproximado de siete meses, sin per -

jora de los serviciosde pavimentos, al-etc. Y pese a que dentrode este mismo sión se ha esforzado en dotar a han quedado materializadosen lo si- exigenciasde los vecinosde estas zo- juicio de que algunas de las obras
año se van a desarrollar parte de los nuestros servicios de mayor capaci- guíenle: nas, choca frontalmentecon la dificul- cantarillados y alumbrados, de esas puedan dar comienzo con anteriori-
trabajos de revisión del P.G.O.U., esto dad operativa proporcionándolesme- —Proyecto de urbanización tad de redactar proyectos encamina- zonas con deficiencias de planifica- dad. Esto significará una importante
no debe impediractuacionesde pues- dios de instrumental y mano de obra, Macha-Taibilla(pavimentado y alean-

dos a proporcionarlessolucionesdefi- ción urbanística, con la participación aportaciónmunicipal en gasto público
ta en marcha de aquellosproyectosde superiores a los que hasta ahora tarillado). Con un presupuesto de nitivas en serviciosindispensablesco- económica que a los vecinos pueda a toda la comunidadde nuestropueblo
urbanizaciónque no supone imposibi- veníamos utilizando. La contratación Ptas., se encuentraya en fa- mo pavimentadoy alumbrado. Dificul- correspondery encaminandoel gasto y que por incidir, además de los aspec-5.700.000
litar las alternativasque el futuro Plan temporalde trabajadoresdedicadosa se de ejecuciónmaterialde las obras.

tad derivada de esa falta de plane- municipal a obras que tengan el carác- tos que sean competenciade esta co-
nos pueda ofrecer. obras menores de alcantarillado, repa- —Proyecto de urbanizaciónRvdo. amientoque haría que las actuaciones ter de públicaspara el barrio, bien des- misión, los relativos al campo de la

municipales en estas materias, no de el presupuestomunicipalordinario, educación,del deporte, de la cultura,Desde esta estructura se ha pro- ración de aceras, tratamiento de vías Pascual Martínez -Boquera -Colón (pavi- o bien desde uno extraordinarioa for-encontraríanel espaciofísicocorrectodelordenamientodel tráfico, etc. nece-yectadoel trabajode nuestra comisión públicas deterioradas y alumbrado, mentado y alcantarillado).Con un pre- malizar de manera inmediata, comodonde ubicarse. Y esto se agrava por sitará un capítulo informativo dedica-en el aspecto ejecutivo y de gestión, nos permitióen el pasado año, aunque supuestode 6.700.000 Ptas. ha cumpli- después veremos.el hecho de que los vecinos de esas zo- do exclusivamentea ello».basado en las siguientesactuaciones: muy levemente, incidir en zonas real- do ya los trámites de aprobación, es- nas, localizadosen su mayor parte enmente dañadas. Actuaciones que se tando prevista la contratación y co- el norte, noroeste y oeste de nuestro1) MANTENIMIENTO Y MEJORA DE van a prolongaren el año que comen- mienzo de las obras para la primera ,pueblo, han visto acrecentarse susLA ACTUAL INFRAESTRUCTURA. zamos tras la reciente contrataciónde quincena del próximo mes de marzo. • •

La profunda transformación que una brigada de personas que desde
problemas en los últimos años, sin

—Proyecto de urbanizaciónSec- que puedan aún hoy vislumbrar -.. .,,
•

•• •i". [ *
nuestro pueblo ha sufrido en los últi- distintos campos van a reforzar tor Hispanoamérica (pavimento y al- cauces para el debido ordenamiento -i' •

I -

mos años, con un aumento conside- nuestra plantilla oficial y permanente. cantarillado).Con un presupuestode de su barrio.
N9'0111I ........1 . .... ,0,-. .4 1..: -rabie de su número de habitantes y Pero estas actividadesnos vienen 8.900.000 Ptas. se encuentraaprobado

•

.Ante esta situación sólo cabe una : 4 : .,* -**-. •
una rápida renovación de su casco ur- a demostrar la fragilidad de nuestro provisionalmente. solución seria y definitiva: La revisión , ' r ,.bano, no se ha visto acompañadade Ayuntamiento, incapaz por sí mismo *

—Proyecto de urbanización sec- del Plan General de Ordenación Urba- ..
.

un crecimientoparaleloen cuanto a la de dar a nuestro pueblo el tratamiento . • .

tor 3 (Ronda Sur), (pavimento y alcanta- na junto con los planteamientossecto-infraestructura necesaria para mante- que necesitaen los aspectosde infra- rillado). Pendiente de aprobacióndefi- viales que ésta va a llevar consigo. -..:-.i.- .- ''--• ........:2.---=-n. - -,
ner ese desarrollo; de tal forma, que estructura a que nos estamosrefirien- nitiva, con un presupuesto de ..- ,,1,i.,,-,hoy no sólo debemos contemplar la do. Y esto sólo quiere decir, que estos No obstante y pese a que estos . .. .

29.100.000 Ptas. , , ' ..' ‘,
"" • .., t* '-

••- .
•••••• ''.:&•.-

ejecución de obras de primer estable- trabajos personales deben adquirir a trabajosya han comenzado, el plazo fi- ,.... ..,
. "kfl..' -- -.' -: '.." - .•

—Proyecto de alumbrado sector fiado para su finalización,aproximada- ,.,-* .ip ...k.cimiento, ni tan siquiera detenernos muy corto plazo el carácterde perma- , , „3. Con un presupuesto de 2.000.000 mente dieciseis meses, nos obliga a ,.
,.,.4.z,i- 'únicamenteen trabajospara mantener nentes y continuos, aunque para ello . ,..,Ptas. se encuentraen fase de exposi- programaractuaciones que aún sien -los servicios de que actualmentedis- haya que forzar una vez más nuestro -•44--;,,.. • -- - ,

..:;.-k- r.•-•--- .. *>. :-.•-, • _zo: • - •

*ción al público. do provisionales deben contribuir a . .

ponemos, sino que además, debemos presupuestodé ingresos y gastos que - •*-:-. ......4.,,- .. - •,. -y... `--
t• -

. preveer para los próximosaños la cre- debe ir acorde a nuestras necesida- —ProyectoMarchantero, proyec- una mejor calidad de los servicios en « - .4..*- '..lomi. , ,

ación de proyectos de urbanización des. Se trata en definitivade conseguir to de alcantarillado y pavimento de esas zonas. Y para esto resultan -zi ' r.... .=..- • Irse••• -•;,,,.: -- -- •-• 1.--"4'---- - • . ---,-..„--— --...k. '

encaminadosa renovar zonas del cas- una justa correspondenciaentre los calles varias, proyectos varios de imprescindiblesdos aportaciones: ' .,.. . - *r.• `.:-.... • .'.; .
co urbano ya desarrolladasy con una medios municipales y las exigencias alumbrado.Su redaccióntécnicaesta- —La participación de los propios

-..-2 o.. - - -4~r ' ' --, .•• ,...: .
. *•". -- 1 • •

supuestadotación, pero que en la re- que un pueblo, que supera los 20.000 rá terminada en la primera quincena vecinos que desde la comprensiónde n.....*.ML. .:- -- ""''. ,_ •-> ..... ..,
alidad nos amenazan desde su insufi- habitantes,nos presenta. del mes de marzo. lo anterior, participeny colaborencon Obras en Macha-TalbIlla
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LOS MIEMBROS DE LA COMISION DE FOMENTO HABLAN SOBRE SUS COMPETENCIAS

Actuación Municipal en los temas
de Zonas Verdes, Alumbrado y Alcantarillado

todo tipo de servicios, llegando inclu- En alumbrado se han creado 37
EL P.G.O.U. COMO SALIDA AL so a desnaturalizar las relaciones nuevos puntos de luz de vapor mercu-
PROBLEMA URBANISTICO entre ciudadanos.Y todo ello porque rio y 40 puntos de luz bombilla normal.
(AntonioTomás, Conc. de Urbanismo) la actividad urbanísticay constructiva También han sido sustituidos 107 pun-

Entendemos que los trabajos se ha constituido más en un negocio, tos de luz de la típica bombilla a la de
que ya se han iniciado sobre la reví- que a la explotación de los servicios vapor de mercurio, lo que representa
sión de P.G.O.U. de Crevillente, deben que debería prestar como viviendas, un incrementoen el gasto de alumbra -
de dar una salida política, a la vez que equipamientos sociales, etc. do público y con referencia al año
técnicaa los diferentesproblemas que Por todoello, es de vital importan- 1.979 de más de un millón de pesetas;
de una manera u otra, afectan sobre cia que el movimientociudadanoy la el incrementopor materialde manteni-
todo a los barrios más populares. En corporaciónencuentren un tipo de par- miento de alumbradoy con referencia
primer lugar, y en zonas determinadas ticipación de control y discusiónde to- al año 1.979 también ha sido superiora
como son la Salud, Boquera, Calvario, do cuantoa urbanismoy planeamiento medio millón de pesetas.
etc., carecen de planeamientoque de- se refiera. La recientementecreada co- Así mismo está en marcha la re-
fina el tipo de actuaciónmunicipal pa- misión de planeamiento,deberá poner dacciónde los cinco proyectosque de-
ra la solución urbanística de estos a disposicióndel movimientociudada- jarán al pueblo en condicionesnorma -
barrios. En segundo lugar, y aunque el no todas y cada una de las propuestas les de alumbrado, ya que en el mes de
problema de ausencia de infraestruc- que surjan a partir de la recogidade in- noviembre el Pleno aprobó el primer
tura y servicios es global al conjunto formación urbanística, que ya el proyecto de alumbradoque correspon-
de la población,en los barrios periféri- equipo redactordel plan está elabora- de a la primera fase del sector Sur.
cos este problema se agudiza. do. No sin antes autocriticarnos no- En cuantoa urbanizacionesmani-

sotros, el Ayuntamiento,del bajo inte-En este sentido,son varias las al- fiesto que vamos a marchas muy forza -
irés que para los temas de particpa-ternativas que por parte municipal das, pues se ha pavimentadola calleción y control de los ciudadanos he-podríamos ofrecer: Escuelas Camino Arquet, calle San

1) Actuar en forma de parches, mos tenido en los últimos tiempos». Isidro y se está urbanizando el Vial
que se podría resumir en la elabora- MEJORAS EN LOS PUNTOS DE LUZ

Macha-Taibilla. Así mismo está en fa-
se de contratación la Urbanización deción de planes parciales o planes es- (ApolonioMás, concejalde Vías Públi- Rvdo. Pascual Martínez, Boquera delpeciales en las zonas afectadas, con cas y Alumbrado Calvario, Colón y el Sector Sur. En faselo cual nos podría permitir dotar de «Tengo a mi cargo las ponencias de exposiciónal público se encuentraservicios como luz, alcantarillado, pa-

vimentado, etc., a los barrios en cuas- de Alumbrado, Vías Públicas, Obras el proyectode Urbanización del Sector
tión. Pero esta alternativa no Menores e InfraccionesUrbanísticas, Oeste, Puertas de Orihuela y faltan por
resolvería, o en todo caso resolvería a todas muy visibles puesto que cual- hacer tres proyectos para tener todo el
medias, la cuestión de las cuevas, los quier anomalía que surja se detecta in- pueblo urbanizado, que se denominan
viales de comunicaciónentre la parte mediatamente, bien por los vecinos o a Sector Onésimo Redondo, Boquera
Alta y Baja de la población, los serví- través de los partes de la Policía Muni- Marchantero, Venta Alta y diversas
cios y equipamientos,etc., etc. cipal. calles sueltas de la población.

2) Abordar de lleno la revisión y,
Para poder atender con normali- En reparaciones de vías públicas

o adaptacióndel P.G.O.U., que dé solu- dad los serviciosde alumbradoy repa- y con independenciade la partida que
clones, aunque a más largo plazo, de raciones de Vías Públicas, puesto que tenía en el presupuestoordinario en
todos los problemas arriba menciona- nuestra plantilla es insuficiente, he- dos ocasiones en el presente año se
dos y además de la carenciade infra mos tenido que crear en varias oca- ha tenido que proceder al trasvase de
estructura y equipamientosque orde- siones partidaspara contratara traba- partidas para potenciar la de vías
nara todo el términomunicipal.Resol- jadores por períodos de tres meses, públicas y así se ha podido acometer
viendo temas tan importantescomoel cosa que no me parece correcta,pues- la reparación de las calles y aceras
ordenamientode los chalets (zonas re- to que lo que necesitamos es la que se encuentrandeficientes».

ampliación de la plantilla para tenersidenciales), suelo industrial, adquisi- (Pasa a pág. siguiente)cubiertos todos los servicios deción de suelo urbano municipal, reba- nuestro pueblo.jar alturas en los edificios, viales de
circunvalación,zonas verdes (Rambla).
Todos estos planteamientos

fueron los que en su día discutió la
corporaciónmunicipal,optando por la
revisión, ya que ofrecía una mejor y
mayor claridad de gestión en un tema mAcIik Azak,S.L.
tal como es el planeamiento
urbanísticodonde los intereses indivi- JOYERIAduales se han antepuestoa los intere-
ses colectivos y tenemos claros RELOJERIA Fábrica de Sujetadores,ejemplos en diferentes sectores de Fajas y Trajes de Baño SeñoraCrevillentecomo pueden ser Rambla,
el centro urbano y la parte baja de la MAYOR, 3 Paseo Estación, 17
Carretera Nacional, en este último si - Teléfonos 40 07 50 y 40 07 54

tio y por ser un barrio nuevo carece de
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Actuación Municipal en...
(Vienede pág. anterior)

nos y Rambla, el de las calles Hi-
AUMENTAR LAS ZONAS VERDES gueras, Santa Anastasia, y otras y la
(Juan José Lledó, Concej. de Jardines) que en breve se va a iniciar en la calle

«Si nos paramos a pensar un po- Rambla y otras.
co, tenemos que llegar a una conclu- En lo que respecta a manteni- A los Crevillenti-
sión, conclusiónque desemboca inevi- miento y mejoras, se están realizando nos ausentestablemente en una imperiosa necesi- obras importantes de aliviaderos que
dad que se agrava a medida que avan- permitandescongestionarlas instala-
zamos en eso que llamamosPROGRE- ciones que por su dimensiónresultan Se ha recibido una comuni-
SO: calles ocupadas e inseguras, insuficientes en los días de lluvia, co- cación del entrañable Ricardo
vehículos con su secuela de humos y mo son el de calle Carmen, Avda. de la Tejada en la que, de nuevo, nos
ruídos, edificacionesque hacen que se Llibertat entre otras, conduciendo las llena la agenda de más direc-
añore cada vez más esa libertad e in- aguas a la Rambla. ciones de crevillentinos ausen-
dependencia que se han perdido para Otro aspecto muy importante de

tes, las cualesse vienen a sumar
siempre; una serie de factoresque exi- mantenimientoy mejora, es el de, una

a las que nos remitió en un eri-
gen el establecimiento de más espa- vez finalizado el EmisarioRonda Sur, mer momento.
cios libres, tranquilos, dotados de llevar a cabo el entronquede los alcan- Una vez más nuestras sin -
aquellos elementos necesarios que tarillados que van a parar a las ceras gracias a Ricardo por su
hagan posibleel esparcimientoy la re- acequias, para así eliminar los graves loable afán de que todos
lajación para esta sociedad de hoy, focos de infección que existen en la nuestros paisanos, que por di-
exitada y sobrecargadade nervios. actualidad. versas circunstancias de -

De ahi nuestra preocupaciónpor Por todo lo expuesto, es de espe- sarrollan sus vidas fuera de su
tratar de conservar los jardinesque te- tierra y sus familiares, puedanrar que en breve plazo se haya mejora-
nemos en la actualidad, de ahí tam- seguir unidos a su pueblo a tra-do notablementeen el aspecto de unbién nuestra preocupación por tratar vés de «La Terreta».mejor servicio.
de aumentar las zonas de arbolado y A él y, por extensión, a to-Referente al Plan de actuacionesespacioslibres que nos permitan mirar dos los crevillentinos ausentes,
el futuro con cierta esperanza, y esa a largo plazo, lo debemos centraren la el Consejo de Redacción tiene elplazo se va aen brevequeesperanza nos mueve, a pesar de las

Depuradora deseo de informarque cualquierno solamenteva a solu-dificultades, a no cesar en nuestroem- construir, que tipo de colaboraciónvaya dirigi-cionarel problema de la depuracióndepeño, y por poco que consigamos,algo do al Ayuntamientode Crevillen-las aguas, sino que además va a cons-añadiremos que nos permitael día de te, especificandoque es para elaltituir una fuente de riqueza podermañana tener un pequeño recuerdodeConsejo de Redacción de «Lautilizar las aguas allí depuradas paranuestro paso por el Ayuntamiento. Terreta». Además toda aporta-el riego de las tierras de Crevillente.Me hubiera gustadoterminareste ción voluntaria económica será
Pero no solamente con construir bien recibida a través de cual-, escrito con el anunciode una serie de la Depuradora tendremossolucionado quiera de los métodoselegidosproyectos de jardinesa gran escala, la el problema; para solucionarlo se (giro, talón, etc.), dirigida• verdad es que me quedo con el deseo,

porque nuestras posibilidades en es- tendrán que realizar las obras que per- a nombre del Presidente del
tos momentos están, para no ser me-

mitan llevar las aguas a la Depuradora; Consejo de Redacción: Emilio
nos, a la altura de las circunstancias, para ello se tendrán que realizar los si- Muñoz Giménez.

proyectos:uientes pypero de todos modos quiero adelanta- g A todos nuestros paisanos
ros que sí que hay algunosproyectillos —ColectorSur, que cruza toda la ausentes les deseamos desde
que si se pueden realizar contribuirán zona baja desde la carreterade la Es- aquí, vuestro pueblo, nuestro
a que mejore bastante la fisonomíade tación a la Depuradora en Barranco de más sincero saludo.
varias zonas de nuestro pueblo». la Mangranera.

EL CONSELL DE REDACCIO—Prolongacióndel Colector Nor-
OBRAS EN LA RED DE ALCANTA- te por Barranco de la Mangranera.
RILLADO (José Pérez Davó, concejal —ColectorCentral (Rambla) y tra-
de Aguas y Alcantarillado) mo final EmisarioRonda Sur.

«Abordar la problemática que en De todos ellos el primeroestá en
estos momentos tiene planteada la fase de contratación, los dos siguien-
infraestructura sanitaria de nuestra tes en proyecto, y el último pendiente
ciudad pasa por realizar una valora- de realizar».
ción de lo ya existente y por parte de ,

las necesidades de futuro. El aseo urbano (Viene de pág. 2)
de lasLa realidad en estos momentoses —Sacar la basura a partir —En los edificios de variasvivien-

nueve de la noche.realmente preocupante y necesita de das, meter las bolsas de basura en cu-
actuaciones urgentes que conduzcan —No sacar basura los sábados ni bos colectivosy en las viviendasunifa-
a solucionar de una parte las necesi- vísperas de fiesta. miliares en cubos más pequeños, con
dades que se tienen a corto plazo y de —Cuando hayan dos días festivos el fin de que por cualquiercausano se
otra las necesidades de futuro. consecutivossacar la basura el segun- desparrametodo y tengamos una me -

Para solucionar las necesidades do día. jor higieney limpieza.
a corto plazo, digamosque se ha cre- —Cuando hayan más de dos días Tirar los restoscampestres,basu-
ado un equipo de trabajo que se dedi- festivosconsecutivosel Ayuntamiento ras y otros en los contenedores si -
ca única y exclusivamenteal manteni- lo anunciará por medio de avisos ex- tuados en los distintos puntos del
miento y mejora de las conducciones, puestosen los tablones de anuncios. pueblo destinados a este fin.
realizando alcantarillados en los pun- —Cuando se halle cualquier defi- —Utilizar las papeleraspara tirartos donde sea necesario. Digamos que ciencia, tanto en la recogidade basu- los papeles y similares restos calleje-recientementese han realizado obras ras como en la limpieza viaria, denun- ros.
como la de dotar de alcantarillado al ciarlo a la Policía Municipalpara llevar RAFAEL PEREZ SANTACRUZsector que existe entre la calle Moli- a cabo las gestionesoportunas. Concejal de Limpieza Viaria
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LA PROBLEMATICA DEL AGUA DE RIEGO
Ante la problemática que actualmente tiene planteada el campo de Crevillente, especialmente en la zona Norte, por irregularidades en el
suministro de agua de riego, la Alcaldia elaboró una memoria sobre el tema. Esta fue estudiada y asumida por la CámaraAgraria Local, el
Sindicato Unió de Liauradors I llamadera de CrevIllent y el grupo de regentes del agua de Loa Suizos. El pasado 20 de enero se presentó al
Pleno,aprobándose el documento y la actuación municipal a seguir para mejorar los riegos en el término municipal. La memoria aprobada
quedó como sigue: En cualquier supuestoestas pro- Las explotaciones agrícolas del

«El término municipal de Cre- mocionesde agua para riegos, se ca- Sur se encuentran ante el problema

villente tiene una superficie de 10.239 racterizan por: tener una vocación in- del precio del agua: Si bien la Comuni-

Has. De ellas son monte dustrial, ser de iniciativa privada, ha- dad de Regantes—Riegos de Levante

público—pendiente de ultimarse su ber constituido una importanteriqueza —, tiene caudales, e incluso en abun-
deslindeadministrativo-2.910 Has. Y de canalizacionesen territorio, y haber dancia debido a que parte de las

se destinana cultivos, bien de secano, consolidadoya unos cultivos de gran tierrascon dotación,ya no tienen culti-
bien de regadío, un total de 3.196 Has. calidad—cítricos, vides, etc.—, que vos agrícolaspor haberse transforma-

Crevillente está coronado por la los actualesproblemas de agua ponen do en cascos urbanos o en fincas de
sierra de su nombre —altitud máxima en peligro de supervivencia. recreo; estos caudales tienen unos

de 386 metros—, en la que se ubica la Más recientemente la zona Norte preciosde consumo muy altos,que los

superficie de monte público, que se se ha visto surcada de Este a Oeste coloca incluso en peligro de ser an-
desliza desde las alturas,en una lade- por el Canal del Trasvase Tajo -Segura, tieconrhico su utilización por los agri-

ra cuyo declive se orienta al mar, a Le- que terminaen un proyectadoembalse cultores.
vante. En sus estribacionesse asienta de cola, muy cerca de los términosde Es posibleque las alternativasde
la ciudad, y a los lados de la misma, Elche —Bajo Vinalopó—y de Aspe— la Comunidad de Regantes «Riegos de

tierras de cultivo, originariamentede Medio Vinalopó—. Lo que debe apun- Levante» para solucionar el elevado
secano, y hoy parcialmente transfor- tarse desde la rarísima situación de precio fijado por el Estado para el

triadas en regadío. Viene seguidamen- sequía por la que atraviesa el valle del - metro cúbicode agua, sea la de vender
te la C. N. 340, de Cádiz a Barcelona. Y Vinalopó y sus importantes explota- sus aguas sobrantes a terceros (por
debajo de ella más tierras de cultivo. ciones agrícolasactualmentea pleno ejemplo a los agricultores del Medio
El términomunicipal se completacon rendimiento. Vinalopóo del Bajo Vinalopó, con ele -
tierrasde saladares en las que reina el Una última variable tiene la zona vaciones desde el embalse de cola a

Paritario del Hondo de Crevillente, aun- Norte: a juicio de los expertos, consti- construiren Crevillente), o la de vender
que una pequeña parte de su exten- tuye una de las más privilegiadaszo- sus aguas sobrantes a los agricultores
sion se adentra en términode Elche. nas agrícolasde España para explota- afectos a la Empresa de Agua de los

Existen por lo tanto dos aspectos ciones de carácter intensivomediante Suizos, que se encuentra al parecer

bien diferenciadosde tierras de culti- invernaderos, no sólo por sus muchas con dificultades de funcionamiento

yo: el situado al Norte de la carretera horas de asoleamento, sino por la ex- empresarial, aprovechando su red de

nacional, y el situado al Sur de la mis- cepcional posición de la sierra, que instalacionesmediante bombeos a las

fria: protege a la zona de vientos y de osci- elevaciones instaladas y en proceso
lacionesclimatológicas graves. de mejora de que dispone la propia Co-

a) Los cultivos del Norte, linde- munidad de Regantes «Riegos de Le-Esta posiciónexcepcionalnaturalros con el Monte Público y con la vante».
carretera nacional, han sido tradi- de la zona Norte, debe apoyarse en las

importantes inversiones en redes, ca- ORIENTACIONES DE FUTUROcionalmentede poca calidad. Esta zo- inales y tuberiasinstaladasdesde éstana se ha dotado de las aguas de los Estas alternativas parecen al
promoción de tal o cualpozos que se alumbraban, y en los que o aquélla Ayuntamiento de Crevillente insufi-

cauífero; para concluir en la afirma-las dotaciones resultabaninferiores a ciente. Todas ellas pasan, bien por la
las ilusiones,por la baja capacidadde ción de que la zona agrícolaNorte demejora en las instalaciones de las
recarga y por la deficiencia de afluen- Crevillente reune condiciones inmejo- plantas elevadoras de que dispone la

para explotacionesde regadlo,tes subterráneos en los respectivos rabiesComunidad «Riegos de Levante», bien
de elevada rentabilidad.acuíferos.Deben señalarse como prin- intensas y desde la construccióndel embalse de

eriales los intentos de los pozos cre- b) Los cultivos del Sur, linderos cola del Trasvase. En ambos supues-
villentinosde la Mina els Clots, la Mina con la carretra nacional y con la tierra tos se trata de convertir el suelo de
de la Cata —San José y Maria—, la Mi- de Saladares y Hondo, han sido tradi- Crevillente, en servidumbre de explota-
na del Pueblo —Fuente Antigua—, y, cionalmentede mejor calidad y en es- ciones. Se entiendeque Crevillentede-
más recientemente, la Mina de los Or- tas tierras se han practicadomayorita- be aceptar por un principiode solidad-
cones. Desde pozos situadosen el ex- riamente los cultivos de regadío. De dad, aquellas servidumbres que sea
tenor, se encuentra la denominada manera especial desde la antigua Co- necesario instalar en su suelo, pero
Agua de Quibas y la denominadaAgua munidad de Regantes de la margen iz- que debe exigir contrapartidas.
de los Suizos —Riegos La Salud, S. quierda del Segura —Riegos de Levan- Las contrapartidasparece que de-

le—, que constituye un ente admi- ben encontrarse, por un lado en la
nistrativo atípico, de carácter institu- garantiade las nuevas instalaciones,a
cional;es una de las varias Comunida- fin de que no resulten negativas ni pe-

s des formadaspara los aprovechamien-
tos de riego de las aguas del Segura;

ligrosas para Crevillente, y por otro la-
do en participaren los aprovechamien-ÁIG que ha sufrido recientemente el re-

ciclaje de la antigua empresa explota- compradores de agua, sino desde su
dora, para asumir la forma adecuada integración de pleno derecho, bien en
que le permitiera integrarsecon pleno

tos hidráulicos, no como posibles

la Comunidad de Regantes «Riegos de

la Caja• derecho, dentro de los colectivos Levante» desde la asignación a Cre-
públicos beneficiariosde la importan- villente, y en su zona Norte, de las su -

Caja de Ahorros te obra hidráulica conocida como
Trasvase Tajo -Segura. Riegos de Le-

perficies perdidas para riegos por la
Comunidad de Regantes; bien en la

vante' es la Empresa pública, cuyas constitución de la zona Norte de Cre-Alicante instalaciones llevan agua para riego a villente en una nueva Comunidad, for-
estas tierras del Sur. mada con los sobrantes de aguas, y

y Murcia También reciben algunas tierras con la compra por Crevillente de las
del Sur, aguas provinentes de Riegos instalacionesde Riegos La Salud, S. A.
de la Salud. sitas en este término.
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La calidadde las tierrasdel Norte, Reflexión sobre la ac- Centro de Eduación Es-
está demostrada. Las redes, canalesy pecial: Solución parcialtuberías, en las tierrasdel Norte, es ya ción acerca del Colegio
una realidad. La rentabilidad agrícola de Educación Especial a los problemas
de las tierras del Norte está fuera de
toda duda. Y existen ya unos soportes
jurídico-administrativosque han de fa- La acción emprendiday llevada a El Centro de Educación Especial
cilitar cualquier operación, tanto la buen término por la Junta Municipal ha pasado las últimas semanas por
operación de integrarseestas tierras de Enseñanza y la Asociación de momentosdifíciles. De los cinco profe-
en el ámbito territorial de la Comuni- Padres de Alumnosde los Desampara- sores que formaban la plantilla, se
dad de Regantes

i

Riegos de Levante», dos, produce unos puntosde reflexión pretendíallevar a dos para cubrir pues -como«la operación de crear con estas
necesaria y conveniente para todos tos en otras partes de la provincia.

alguna manera esta-dequetierras una Comunidad de Regantes ti- aquellos Tanto la Asociación Pro-Subnor-
mos en el terreno de la enseñanza.tular de las aguas sobrantes. Porque males como una representaciónde losa enumerarlos:efectivamente existen en estos mo- Brevemente paso padres de los alumnos,visitaron al Ins-

mentos dos organizacionesagrícolas 1) La importanciaque tuvo el es- pector de Zona, a la InspectoraJefe y
en el sectorNorte: la Sociedad Agraria tudio del problemay la respuesta que al Delegado de Educación,para expli-
de Transformación«Los Suizos», con le dio la APA. De aquí se desprende la car la situación real de nuestroCentro.
una larga tradición, y que es la empre- necesidad de que las APAS amplíen su Hace unos días, en sesión ce-
sa cooperativa beneficiaria en Cre- campo de acción y estudien los proble- lebrada por la Junta Municipal de En-
villente de los caudales compradosa mas propiosde la enseñanza que afec- señanza, se acordó enviar también a
«Riegos La Salud, S. A.»; y la Sociedad ten a su colegio,además de realizar el una representaciónde dicha Junta pa -
Agraria de Transformación«Los Orco- importantísimo trabajo de asistir al ra entrevistarse con el Delegado de
nes» en vías de constitución,y orienta- colegio (actos deportivos,etc.). Educación en Alicante y tratar de sol-
da a la recuperación de las posibilida- 2) La importanciade la unión de ventar esta situación.des agrícolas del sector Noroeste. Y los padres con su Asociación y así
una tercera organización,la del propio mismode las Asociacionesde Padres Gracias a los esfuerzos del Con -
Ayuntamientodispuesto a integrarse entre sí. ceja) de Educacióny de las personas

que le acompañaron,la visita dio susen la Organización que se configure 3) La importanciay la necesidad frutos y el resultado final es que sólocomo titular del Monte Público, parte para la Junta Municipal de Enseñanza se han llevado a uno de los dos profe-del cual es transformable,con riegos. de estaral tanto de este tipo de proble- sores.Lo que no parece aceptable es mas (falta de profesorado, creaciónde Del mal, el menos.que en Crevillentese monten las infra- nuevas aulas, etc.).
estructuras de la venta de agua a ter- Queda ahora por resolver el4) La importanciay la necesidad
ceros por parte de la Comunidad de de que exista y siga existiendo la problema de la rehabilitación del len-
Regantes «Riegos de Levante», y gene- Junta Municipal de Enseñanza. guaje.Buscamos un Logopeda para

5) La importanciay la necesidadrando servidumbres importantesen el proponerlo a la Inspección y Delega-
términomunicipal,y que las tierras de ción para que pueda venir a prestarde que todas las organizacionesqueCrevillente, de su zona Norte, en inme- sus servicios al Centro de Educación
jorables condiciones, se encuentren se relacionan con la enseñanza seEspecial.

unan para discutir y dar soluciones aseparadas del actual proceso de mejo- los problemas que la enseñanza tiene. COLABORAR EN EL CENTRO
ramiento agrario, que constituyen la Así mismo como la necesidad de res- Preguntaba una señoraque cómolegitimidad del Trasvase Tajo -Segura.
Con superaciónde cualesquiera finte- petar y sentirse vinculados con los se podía colaborar con el Centro de
reses económicos de grupos concre- acuerdos que se tomen. Es decir, hay Educación Especial, con los niños
tos, el interés públicoen la materia de - que ver muy claro que el problemade subnormales.Pues aquí hay una cosa
manda una ordenaciónde aprovecha la falta de profesoradoen un colegio que pueden hacer las personas intere-
mientos, en los marcos territoriales no es el problema particular de ese sadas: adquirir o encargarcortinas de
que resulten más conformescon lana colegio y por lo tanto hay que dejarle canutos o macarroneshechos por los

que se las arregle. propios niños, después de tomar lasturaleza de las tierras, con sus históri-
cas expectativas,y con sus efectivasy Finalmentedestacaríacomo algo medidasnosotros.
patentes posibilidades de rentabili- importanteel diálogo y los resultados Lo hemos probado. Les gusta.
dad. Las tierras del Norte de Crevillen- a los que el diálogo nos ha llevado a Ahora tienen la palabra los crevillenti-
te, se encuentran pues ante el Trasva- personas que incluso partíamos de nos.
se, en las mismas condicionesen que posiciones ideológicasdistintas. MARCELINO FERRERO
estaba Riegos de Levante. Y debe pe- ISIDRO DOMINGUEZ Director del Centro de Educación Especial
dir por ello del Estado igualdad de Concejal de Educación de Crevillente
trato.

Se propone por consiguiente ele-
var esta Memoria al Director General
de Obras Hidráulicaspara que, con las
naturales consultas de la Confedera-ciónPENAL VA

Hidrográficadel Segura y Comu- .•nidad de Regantes «Riegos de Levan- CANDELA (SEGUROS)
te», promueva reuniones de trabajo
con este Ayuntamientoen orden a en- CARPINTERIA Agente en Crevillente:
cauzar un armónicoy equilibradoapro-
vechamientode las aguas sobrantes • Y DECORACION Juan Torregrosa Angüis
en el Trasvase Tajo -Segura, que en de-
finitiva venga a dar una solución a las PINTOR VELAZQUEZ, 31 C. JESUS, 21
expectativas razonables de las tierras TELEFONO 40 11 38
y de los hombres de Crevillente».
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Opiniones en torno al Consell de la Joventut
y los Clubs ,

Nuestra idea es exponer, aunque Después de leer en el segundo nú- hecho que aunque no se pueda culpar
de una manera solapada, un problema mero de «La Terreta» el articulo del Sr. a nadie de ello, sí que nos tiene«con la e

candente en nuestra juventud y Polo Candela, «El Consell de la Joven- mosca detrás de la oreja». Al Vicepre- t
nuestro pueblo. Es el problema de los tut» creo necesario rectificar algunas sidente de esta entidad se le pincha- c

clubs o, por lo menos, lo que nos supuestas creencias o suposiciones. ron las cuatro ruedas del coche... c

quieren hacer creer unos señores a los Dentro del «Consell de la Joven- Estas son las razones, que cre-

que no interesala existenciade una ju- tut», hay gruposde jóvenes que tienen emos suficientes,corno para no permi- f
ventud creativapor lo que les afecta a distintas creencias políticas, por lo tir la entradade esta organización.

Í

t
sus intereses. tanto no es sólo un grupo de jóvenes PEDRO ROCAMORA PUIG r

Actualmentehay un gran porcen- con una sólo tendencia política, sin Y 9 firmas más. E

taje de gente joven que no tiene los embargo sí que son todos ellos de -
medios suficientes para costearse mocráticos y por ello pueden llegar a
unas diversiones,tales como la disco- posturasunitarias. t

teca, que a menudo son caras y no al Queremos también explicar qué JCPV de Crevillent, como miembro del c

alcancede muchos, entre ellos los es- es lo que ha hecho el «Consell de la Jo- «Consell de la Joventut», estima que l

tudiantes y trabajadores (sis trabajo), ventud» desde que mínimamente ha es conveniente aclarar ciertas pun- l
aparte de otros.De estagente nacióal- podido empezar a funcionar.En el año tualizacionesque no están enfocadas

a,

r

• go creativo,espontáneoaunque moti- 1.979 se empezó organizando un ciclo en su situación real. r

vado por la falta de medios económi- de charlas-coloquio sobre el País Va- En primer lugar, hacer patente c

cos: eran los clubs tan famososy tan lenciá, se hizo el primer trofeo de fút- que el surgir del Boletín de Informa- r

discutidos. Estos deben su aparición bol «Consell de la Joventut», una expo- ción Local «La Terreta», no ha sidogra-
gracias al esfuerzo, a la voluntad sición de tarjetas navideñas; en el año cias a los esfuerzos realizados por las <

férrea y a la imaginacióncreativade la 1.980, en febrero, se llevó a cabo una fuerzas de la derecha sino todo loderecha]
juventud, sin estar ligados a ninguna representaciónteatral a cargo del gru- contrario, gracias a los trabajos c

organización o ideología, excepto al- po «La Carátula»; en marzo el primer hechos por un Ayuntamientoelegido
1

<

gunos; son centrosde amistad,de cre- cross «Consell de la Joventut», más democráticamente por el pueblo, y c

ación, de diversión,son LIBRES. tarde un ciclo de charlas-coloquio, en más concretamentea la iniciativa de I

Pero surge el problema. Quieren la CAAM, sobre la situación juvenil, un sus miembros de izquierda. I

cerrarlos.¿Por qué?. Esto es muy sen- disco-forum sobre Pink Floid, una El «Consell de la Joventut» es una E

cilio: hay una serie de señores (respe- acampada en el Picacho, se colaboró., organizaciónque, contrariamentea la E

tables sin duda) a los que no interesan con el Ayuntamientoen las fiestas de antigua OJE no ha sido creado por la (

estas asociacionesporque perjudican S. Cayetano, en el II Cross «Moros y administración,sino que la han forma-
1

sus negocios (discotecas y algunos Cristianos»,en los días infantiles reali- do todos los grupos de jóvenes en ella I

pubs), si a esto unimos la mala infor- zados en el Paseo de Fontenay, y lo integrados. Llegando incluso a in- i

mación de la sociedad sobre estos más recientees la organizacióndel se- tegrarsegrupos de ideología derechis-
I

clubs, no nos debe de extrañaresa es- gundo trofeo de fútbol. Además, para- ta para, posteriormente,dejar de asis-
pecie de repudio haciaellos; triste pe- lelamentea esto se ha estado llevando tir y participar en lo que hubiera lleva- •

1

ro cierto. a cabo una serie de contactos tanto do a cabo el «Consell de la Joventut»,
I

con el Concejal de la Juventud comoNosotros sólo deseamos que no sin exponer razones válidas para ello. i

con la Delegación Provincial de Cultu-se nos intente manejar y estupidizar Por lo tanto, dentrode dicha organiza- i

poderra para obtener la aperturade lacomo si fuéramossimplesobjetospa-ción, hay grupos de distintas tenden- l

Casa de la Juventud, lo cual nos ha Ile-
ra sacarles todo el dinero (poco,porcias ideológicas, llegando a

vado casi el 60 % del tiempo emple-
conclu-

cierto), que no se nos intente conducir siones finales democráticamente.
1

que secreemosdo. Naturalmentehacia una asociación de clubs (por lo aro. Con respectoa lo que se ha dicho l

esperamospocas cosashan realizado ,menos eso dicen) como el Consell al problema de la droga y delincuencia
I

aperturade laCasaimóla próximaquiere y que confiamosque sea cierto, queconjuvenil, queremos hacer notar que son i

de la Juventud se puedan llevar a cabopero hay que tener en cuenta que las aspectosdeterminadosy lógicosde lamás actividades.decisiones las tomamosnosotrosy no muchas sociedad en yque vivimos de los mis -
ningún Consell *apolítico» que nos También queremos dejar claro mos interesados en que no cambie.
mediatice. que el «Consell de la Joventut» denegó Nosotrospartimosde la base de que la

Sabemos que tenemos algunos la entrada a Fuerza Joven porque es, e raiz de estos problemases el gran pa -
problemascon los vecinos y a veces incluso se autodefinió ante el Presi- ro juvenil existente,ya que viviendo en
por la actitud de nosotrosmismos en dente de esta entidad como antide- una sociedadque les induce a consu-
cuanto a ellos, pero estos problemas mocráticay, ¿cómo es posibleque una mir y obtenercosas innecesariamente,
pueden resolverse con buena voluntad organización que se llama antide- necesitan un dinero que no tienen, y
por las dos partes y sin que tengaque mocráticaquiera entrara formar parte por lo tanto lo pueden conseguir ro-
intervenirel sempieternoConsell pues de otra que es democrática?Para no- bando o bien traficando con drogas.
podemos «pasar» perfectamentede él sotros la única explicación posible es Todo esto crea un campo comercialal
y no se ofendan los consellers, no es el querer tirar todo lo conseguidopor cual sólo pueden llegar aquellos que
crítica, sólo aclaración y una opinión la borda. tienen material y medios económicos
personal y subjetiva que bien puede También queremos que sepa la suficientes para invertir. Naturalmente
estarequivocada,pero eso lo dejamos opinión pública que al mismo Presi- los parados o los trabajadoresque só-
a la elección y pensamientodel públi- dente esta organización le amenazó lo ganan lo suficiente para comer y pa-
co. con «pasar a la acción» de no ser admi- gar las deudas que tienen, no pueden

MARIO Y EL CABALLERO AZUL tídos, y últimamente ha ocurrido un tenerlos. (Pasa a pág. 18)
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Ciertos comporta- El primero, el lamentable espec- dad debe de caer en la concejalía res-

mentos en las táculo que noche tras noche se veía en ponsabledel orden público.Para estos
el Parque Municipal cuando había menesteres está. ¿Y qué ocurre? ¿Por -

fiestas atracciones y bailes. La gente perdía qué sabiendo que algo de ésto se
la noción de lo que es el civismo, podía suscitar no puso remedio antes?

En primer lugar, quisiera dar la perdía, por decir algo, hasta la ver- ¿Porqué habían pocos mantenedores
enhorabuena a los gestantes de la güenza. Era lamentablepara las perso- del orden en los momentosque ocurrió
idea, feliz idea, de volver a editar esta nas que se habían gastado sus pese- lo relatado?.
entrañable «Terreta» que en otros tas para ver la atracción correspon- Quizá la contestacióna estas pre-
tiempos, para mí muy lejanos, sirvióde diente el ver como impunemente, sin guntas sea bien sencilla: La impopula-
comunicacióne informaciónentre los respetar nada de nada, se colabanpor ridad de estas medidas. Y yo me pre-
crevillentinos. Como digo, aunque donde fuese sin abonar su tiquet de gunto ¿para quién son impopulares?
aquella singladura de la publicación entrada, no pensando que por ellos ¿Acaso no hay electoradode todos los
fué desconocidapara mí, pienso que habían pagado los que habían dentro, colores que desean el orden?. Si hay
tuvo su razón de ser y ahora, por su- ya que si todos hubiesen hecho lo mis- respuesta, en estas mismas páginas
puesto, seguirá siendo un medio de mo, las atraccionesno hubiesen podi- pueden hacerla.
expresión e informaciónpara todoCre- do cobrar y por consiguiente no hu- LUIS VERACRUZvil lente. biesen actuado.

No quisieraen ésta mi primera in- El lamentabledicho, para justifi-
tervención, pecar de derrotista o de car la injustificable acción, era que
crítica destructiva,ya que lo que voy a «aquello es parque público y no tienen Sobre su valoración negativa deplantearaquí es de dominio público y el porqué pagar para entrar», cuando los festejos celebrados en el Parquepienso que alguien tenía que expo- realmente nadie paseaba por lo más Municipal con entrada de pago. De sunerlo de forma que sin hacer derrotis- bonito del parque, como son los árbo- mismo criterio participamos muchos,
mo pueda quedar bien patentizadoel les, los mini-lagos, etc.; no, tenían que y pensamos que ese montaje tendrádescontentode un sector de ciudada- pasear por lo más desoladoque este que ser diferenteen las próximas fíes -nos que se considera la gran mayoria. bello paraje tiene. Si así es, si es cierto tas.

Todos saben mi vinculación a la que no tiene que pagarse para entrara Sobre su propuesta de incremen-«festa» y concretamente a la Aso- un lugar público,¿porqué pagan a una to de la presiónpolicial en los actos deciaciónde Moros yCristianos.Para los sociedad para cazar en un monte Moros y Cristianos. Ahí discrepamos.
que no lo sepan, diré que fuí colabora- público?¿Porqué lo hacen para ver fút- No creo que la Policía Municipal debal dor con el Sr. Zaplana en la prepara- bol en un Campo Municipal público?. ser una fuerza represiva, y tampoco' ción de los distintos actos que se ce- En fín, que no tiene justificación. creo que sea correcto afirmar quelebraron en las fiestas patronalesdel Quizá le gustemás a la gente ver a es- nuestrosvecinosacostumbrana com-pasado año. Colaboración ésta que tas primeras figuras en una sala de portarseen las fiestas de Moros y Cris -t acepté con sumo gustoy orgullode ver fiestas o discoteca por el doble del tianos con falta de civismo. La frescu-

t que la labor a desarrollarera en benefi- precio que se podrían ver aquí. ra y la espontaneidadde nuestrafiestacio de todo el pueblo. Con gran satis-
facción hemos visto llegarel final de lo

La otra cuestión es la desbanda- no debe ensombrecersecon talantesy
da de poca colaboración de algunas con estilos de actuación policial

I. programado con el beneplácito de gentes, en los desfilesde Moros y Cris- impropios de nuestra sociedad de-
- nuestrosciudadanos.Para ellos se ha tianos. Amén de ciertos días que ha- mocrática:
- llevado a cabo una gran variedad de biendo desfiles por las calles tradi- n sus reticencias, no sé si- actos que fueron desde programas in- cionales habían coches aparcadosdi- llegan a ser obsesivas, respecto a co-- fantiles, actuación de cantantes loca- ficultando enormemente el transcurso lores y culpables, permítameuna reco-les ya de fama reconocida fuera de de los mismos. mendación:los tiempos de las Cruza -nuestra ciudad, concursosde cantan - La poca colaboracióna que me re- das ya han pasado;ahora los Moros y
- tes noveles, teatro de calidad, y todo fiero, de algunaspersonas, es en el or- los Cristianos celebramosjuntos las
- ello gratuito en el Paseo de Fontenay.

Aparte se realizaron actos tan impor-
den de pagar las sillas para ver los fiestas de Crevillente. A muchos cre-

- desfiles. Quizá la única colaboración villentinos nos gusta más que la in-tantes como la representacióndel Al- que se pide al ciudadanoque va a re- quisición, el signo de la fraternidad
) calde de Zalamea en el Teatro Chapí y senciar un espectáculode los de ma- que simbolizael arcoiris, en el que es-
a la actuación de cantantes de primer yor categoríade la provincia.Y lo cu- tán armonizadostodos los colores, y
1 orden en nuestro Parque Municipal. rioso de esto es que no se paga por ver en el que no se detecta ningún cul-
a Amén de los tradicionales desfiles de los desfiles, que de ésto no se cobra, pable.Moros y Cristianos, éstos últimos de-

pendientes de la Asociaciónde Moros sino que lo que tienen que pagar es
una silla para verlos cómodamentey a SALVADOR FLORES GALVAÑ

a y Cristianos. la vez es una mínimacolaboraciónpa- Teniente Alcalde de Gobernación
;- Todo ello fué trabajadoconjunta- ra la Asociaciónde Moros y por consi- CAJA DE AHORROSmente entre el Excmo. Ayuntamientoy guiente para las Comparsas. Pues no,
l- la mencionada Asociación. El trabajo la gente no comprende que hay una 16- PROVINCIALcasi da los frutos apetecidos. Hablo gica en todo lo que se hace. Que no es
y bajo un punto de vista totalmente per- arbitrariedadpor parte de los que tra- DE

sonal. bajan el requerir una mínima aporta-
;. El «casi» de referenciaen el párra- ción. Que las sillas valen unas pesetas ALICANTEti fo anterior, fue el lamentable, el que de su alquiler,sin contar los acomoda -
e destrozó toda la ilusión del que la po- dores y vendedores de tiquets. Total, LA CAJA DE AHORROS
s ne en su trabajo, fue en definitiva la que no sabemos y esperemos saberlo
e mancha negra sobre el gran folio blan- algún día, el porqué la gente se com- DE LA PROVINCIA,
)- co. porta de esta manera.
i- Me refiero a la falta de orden

PARA LA PROVINCIA
¿De quién es la responsabilidad

ciudadano en dos actos que para un de este comportamiento?,para mí no BLASCO IBAKIEZ, 4
servidorson los que más tarea llevan. cabe la menor duda, la responsabili- TELEFONO 40 06 36
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ANTE UN NUEVO inquitudes y el nuestro las tiene para que nos causa la llegada de estashoji-

PERIODICO dar y vender. Si se comprende bien es- tas. Revivimos.
te hecho, el periodiquitotendrá asegu- Que la singladurade «La Terreta»

CREVILLENTINO rada su continuidad y todo cambio sea menos dramática que las de Uli-
político tendrá necesariamente que ses por los procelososmares de Itaca.

Un amigo, desde Crevillente, me contar con él.
manda el númeo 1 de «La Terreta». JOAOUIN GALIA NO

Naturalmente, las ocho páginas Madrid.Posteriormente me llega otro ejemplar de «La Terreta» me han sabido a poco,
que, amablemente, me envía el Alcal- y no tienen para mí desperdicio.No sede. Mi vieja pasión por las publica- ALGO SOBRE MOROStrata de hacer elogios indiscrimina-dones locales no ha podido por me- dos, entre otras razones porque no co- Y CRISTIANOSnos que alborozarse. Veo un hecho nozco a nadie del «Consell de Redac-
nuevo, importante,decisivo, y es que ció». Mejor dicho, conozco a Bienveni-
por primera vez un periodiquito cre- Al igual que cuando se hace una

y algo aAnto-unveterano,
villentino sale con la protección eco-

doZaplana,abundante comida nos queda ese malnio Lloret, que identifico como hijo delnómica del Ayuntamiento.Desde los sabor de boca o resaca (como suele
tiempos de «Amanecer», «Adelante que fue mi admirado amigo el actor

», decirse), así han quedado muchos de
Lloret, que, con Peret y Gelardet, for-«Regeneración»,.«El perro policía», «La los festeros,pues no comprenden có-
maron el trío de las tres tes, que dieron

voz de Crevillente», «Patria chica», mo se ha postergadoel desfile Infantilal Crevillente teatral, en su tiempo,«Yelmo» y algún olvidado etcétera, que en años anterioresse efectuó pormuchas jornadas de gloria. Me
pienso que todos ellos murieron de las tardes y este año último ha sidogustaría hablar algún día de estas tres
muerte natural, quiero decir, de falta por la mañana, por lo que no ha sidofiguras, si me decido a publicarmi caside dinero. En el caso de esta «Terreta.? tan lucido como se merecía, no pare -terminado libro «Crevillentinos de mer-municipalan-es de esperar que arraigará .

ciendo por tanto día de fiesta, ytaño», que la Caja de Ahorros aceptó
COMO un serviciopúblicomás, para mí mando por consiguiente la a-

editar-
e'.encialísimo, pues de esas hojitas ción de lo que se podía sacar de las

No sé de «La Terreta» más que lo sillas.impresas puede arrancar la evolución que tengo a la vista, y quisieradecirlo.general que necesita todo pueblo con Como hay opiniones para todosEmpezarla por lo material: la calidad los gustos, hay quien tira los tirosOpiniones en torno si Cornea_
'

del papel, la limpia impresión, los ti- cales que no(\tic: fi«, flr: ph(1 tri) pos, legiblesy armoniosos,y un amor
sobre los jerarcas clericales
simpatizancon nuestrasfiestas y tra-Otra cuestión es lo referido a los que se nota por parte de sus impreso- tan de boicotearlas.conciertos Rock. Los dos realizados res, tan saturados siempre de cre- su-basta la fecha en 'Crevillent no han si- villentinismo. Sigamos con la confec- A este efecto, yo contaríaunzedo organizadospor el «Cosen de la Jo- ción, moderna, variada, trazada por al- ceso que me contaron:Había una v

enventud», sino por nosotrosy el último quien que entiendede periodismo. Esa un pueblo que llegada una fecha
fiesta
el

en colaboracióncon el grupo de jóve- portada «mora», tan oportuna„, es co- calendario la dedicaba a una fsta
nos «Xerox-2». Como jóvenes que so- mo una llama, además de una llamada. que la denominaban del Trabajo, aquel

m
año se le ocurrió a alguien que comul- ios nos gusta la música Rock, por lo En cuanto al contenido,aparte la gasen los niños y niñas de aqueltanto hornos llevado a cabo una cosa informaciónmunicipal,básica por tra- pueblo y esta era una fiesta que laque sabemos que no le hace daño a tarso de un boletín propio, me compla- •

'
Iglesia nunca la había consideradoco-nadie y !la tinfacea muchosjóvenes co- ce plenamente. Hay dos firmas que re- mo tal, por lo tanto sólo cabía uname nosotros. Si a otros jóvenes les velan que saben escribir. La palabra explicación y es que se trataba degusta otro tipo do música nos (en este caso escrita)es el reflejode la

que
, parecería bien que lo organizasen y no personalidad. Megustaráseguir leyen- deslucir la Fiesta del Trabajo.

criticaríamos por simplemente criti- do a estos escritores. Hay unas
Por lo tanto señores festeros,

car. Además creemos que el Rock es amables alusionesa los crevillentinos tomen nota del suceso y les deseo que
lata forma más de expresar nuestra ín- ausentes, entre los que me encuentro; para el próximo año tengan más

conformidad con el sistema de so- entrevistacon el presidentede la Aso- suerte.
Gloriad en el que estamosviviendo. elaciónde Moros y Cristianos,a la que VICENTE GALVAÑ PEREZ

Por último queremos dar nuestra hecho de menos el autor; la voz de los SALUDOopinión sobro la intención de formar vecinos; la voz de los jóvenes; la voz de
parledel «Consell de la Joventut» la or- los jubilados y pensionistas; la voz de
ganizac.ión de Fuerza Nueva denomi- los minusválidas; la voz de los canto- A «LA TERRETA»
nada Fuerza Joven. Nos parece que ha res y los músicos; la voz de los espe-
dernostrapopalpablementeque no lie- leólogos-montañeros,de ya larga eje- Con grata sorpresa he visto la re- t,'

van una política democrática y cutoria; la voz de la Iglesia; la voz de aparición de «La Terreta», de tan nos -
pacíficaal ponerse en contrade todos los trabajadores... Muchas otras voces tálgicos y agradables recuerdos para
los trabajadoresen esta última huelga habrá que escuchary concertarmes a mí. SI, yo lo recibía siempre con
y llevar a cabo actosviolentoscomo el mes. También, un interesanteartículo, alegría -mando era crevillentinoausen-
que todos sabemos y algún trabajador crítica de un libro, escrito por Sempere .

te en Galicia.
lo puede demostrar con cicatrices, en un valencianoacadémico. En efecto, al leer otra vez «La
además de todos los atentadosa nivel Y termino. Tiempo habrá para Terreta», mi primer Impulsoes de agra-
de todo el estado español, bajo los hablarde todo. Mi felicitación al grupo decimiento hacia el o los respon-
cualesha aparecidola Insigniade F/N, de redactoresde «La Terreta» por lan- sables de su publicación. Estoy segu-
por lo tanto vemos que su intenciónes zarse a tal aventura. Todo no les va a ro de que no se arrepentiránde su ini-
destrozar la vida y la organizaciónde- ser fácil ni grato. Tendrán trabajos y dativa y que sus trabajos e inquietu-
mocráticay pacifica del «Consell de la zozobras en abundancia, pero todo se des quedarán compensados por el
Joventut». Estas son las razones, para vence si hay buen deseo y el objetivo bien que esta publicación puede pro-
JCPV, para la NO entrada de dicha or- es noble. No puede serlo más el que porcionara los crevillentinos.
ganización. Crevillente tenga una publicación pe- Reciban ml enhorabuena y mi
JOVENTUT COMUNISTA DEL P. V. riódica permanente. Los crevillentinos saludo.

COL.LECTIU LOCAL ausentes sabemos bien el Impacto SALVADOR POVEDA
• ,
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SEGUNDA RESPUESTA
SOBRE «UNA ALTERNATIVA URBANISTICA»

He leído con curiosidad e interés, nuestra Rambla, de cuya anchura se Yo insto al señor Llopis a que urja
más que por lo que a mí me afecta, por han apoderado las propiedades veci- de la Comisaríade Aguas el deslinde
tratarse de «cosa pública», la contes- nas», sin que estas manifestaciones del cauce de la Rambla, para que de
tación de D. Francisco Llopis que motivaran en él la correspondiente una vez quede definida para quien ten -
publicael n.° 2 de «La Terreta» a mi co- aclaración. ga duda, lo que es cauce y propiedad
mentario sobre «Una alternativa Sin embargo, cuando no hay in- privada. Por mí, cuando antes lo plan-
urbanística» que aparece en el n.° 1, tencionalidad y sólo equívoco, las tee mejor. Y sin ninguna«susceptibili-
con la firma de dicho señor Llopis. Y aclaraciones son válidas y yo acepto dad», veo muy bien su interés en defi-
con independenciade la ventaja que de muy buen grado al señor Llopis la nir y reivindicar la propiedad Munid -
para él supone el contestarme en el suya de que «no pone en tela de juicio pal. Tiene el deber y la obligación. Yo
mismo número, mientras que mi co- la legalidad de las propiedades priva- ya lo hice cuando me correspondíay
mentariosufre el retrasode un mes a das que en la Rambla puedan existir». consecuenciade ello, entre otras co-
lo que lo motiva, consideroque nueva- sas, son hoy propiedad Municipal elLo de que «cualquier propiedad

l privada puede ser objeto deexpro-menteutiliza ambigüedades alrespon-edificio donde está instalado el Par-
r piación», etc. etc., totalmente deder a mis dos preguntas, motivadas que de Bomberos y Puesto de Socorro

por «su preocupaciónpor la defensa acuerdo. Si los componentes de los y los terrenos donde se está constru-
de nuestra Rambla que corría el grave Ayuntamientos no tuvieran inquietud yendo el Pabellón Deportivo, que dicho
riesgo de ser dañada por las edifica- creadora no merecerían estar al frente sea de paso, no creo que sea el mejor
clones que con el beneplácitodel ac- destino de dichos terrenos.Pero yo no

delosmismos.Peropara llevaracabotual PGOU podían realizarse en su me limitaría en la investigación alesa inquitud no hace falta amenazar ni
cauce». De ahí mi preguntaconcreta: cauce de la Rambla. Hay en calles; llegaralas«expropiaciones»,si

existe
¿Cree de verdad que el vigente PGOU ánimo de justicia respecto al vecino. céntricas terrenos de vía pública ocu-
permite construir en el cauce de la pados por edificios que en vez deEn la reciente historia de Crevillente
Rambla?. retranquearsese ensancharonen de -hay un claro ejemplo de ello. Lo que

Su consideración particular de hoy son calles de Alicante y Valencia, terioro del patrimonio Municipal y co-
; que »<cuandohablo de nuestra Rambla edificio de la Escuela de Formación modidadde los vecinos.

me estoy refiriendo a los espacios Profesional,Paseo de Fontenay hasta Y, en fin, vamos a dejar para otro
libres entre las dos bandas de edifi- la Avenida de Madrid y otros muchos día cual es nuestro desacuerdo res-

_ cios y construccionesque la configu- pecto al PGOU, quedandoyo también
, etcéteras, se consiguió mediante un

z ran», para mí no es válida ni aceptable justo entendimiento entre Ayunta- a su disposición para cualquieraclara-
'

y considerono lo será para nadie que mientoy vecinosen época en que tuve ción sobre el tema. No aceptando su
a formalmenteexamineel tema. Motivó el honor de presidirel Ayuntamiento,y «envite» de plantearlo al final de las
I

mi pregunta, repito, su manifestación posteriormente otros Ayuntamientos sesiones de Pleno del Ayuntamiento.
de «cauce de la Rambla». Y cauce es hicieron lo mismo con las magníficas Me parece un abuso que despuésde lo

l
una palabra bien definida cuyo signifi- adquisiciones que han representado abarrotadas en sus temas, obligase-

3 cado no puede ignorarel señor Llopis. para Crevillenteel edificio-parque, an- mos a los asistentes a prolongarlas
En otras personas sin su preparación tiguo Instituto, Parque Municipal,zona por nuestrosdistintos puntos de vista,

3 académica podría ser perdonable la escolary deportivaque son realidades aunque ello no es óbicepara estara su
expresión y después la manifestación de lo que se puede hacer sin llegar al disposición si lo cree conveniente,en
de que al hacerlaquería decir una co- trámite de la «expropiación». sesión exclusiva y pública para
sa distinta a lo que significa. En cuanto a que los dos nos refe- confrontación de nuestros dispares

≥ No me basta su manifestaciónde rimos a distintos «cauces». Natúral- criterios.
s que cuando dice «nuestro pueblo, mente, así lo entiendotambién. VICENTE MAS MARTINEZ

nuestro campo, nuestra industria»,
z ponga en tela de juicio ninguna pro-

piedad. Naturalmente;utiliza un térmi-
no común que engloba a toda la in -1

dustria, a todo el campo, a todo el Subvenciones y Ayudas de la) pueblo, por ello precisamente,segúnI

mi modesta opinión, cuando dice Diputación Provincial
l «nuestra Rambla» no debe ni puede re-

ferirse a las zonas de propiedades Reparación y reformaCasa Consistorial 1.633.600
existentesa un lado y a otro de la mis- Museo Etnográfico 100.000,

ma, sino sólo a lo que es Rambla, a su Torre IglesiaVieja 200.000
cauce, de igual forma que si yo dijese Señalizaciónpasos a nivel 211.334
«nuestra Plaza» no podría englobar en PistasPolideportivaspara Pedanías 500.000
esta expresión más que a lo que es Masas Corales y Bandas 100.000
Plaza y no a las propiedades que la cir- Materialdeportivo 124.000

1 cundan. Revisión Plan General 4.310.000
' De ahí los malentendidosque se Proyecto Macha-Taibilla 1.269.203

han creado sobre esta zona por culpa Proyecto Revdo. Pascual Martínez -Boquera -Colón 1.610.589
de expresiones inadecuadas que curvasEnsanche y supresióncuas Ctra. Estaciónil Ayuda para competicionesdeportivas

5.400.000
sobre la misma se han producido.Y de 35.000
ahí mi «susceptibilidad».Sobre todo Campaña desratización 299.884
cuando me consta que en presencia Para vestuariosC. Deportiva 1.000.000

il del señor Llopis, en reunión presidida Pistapolideportiva 500.000
por él, se han vertido expresionesco-

4 mo las de: «tenemos que defender
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COMISIONES INFORMATIVAS DEL AYUNTAMIENTO
DE CREVILLENTE

COMISION INFORMATIVA DE FOMENTO Y URBANISMO. Presidente: FranciscoLlopisSempere
1.—Ponente de Urbanismo y Planificación AntonioTomás Tomás
2.—Ponente de Obras mayores FranciscoLlopis Sempere
3.—Ponente de Inspección y Obras menores ApolonioMas Mas
4.—Ponente de Industria Abel Carlos Zaplana Asencio
5.—Ponente de Comercio Carlos Guilabert Gallardo
6.—Ponente de Agua y Alcantarillado José Pérez Davó
7.—Ponente de Vías Públicas y Alumbrado ApolonioMás Más
8.—Ponente de Jardines Juan José Lledó Alfonso

COMISION INFORMATIVA DE HACIENDA. Presidente: Bienvenido Zaplana Belén
1.—Ponente de Patrimonio y Montes Salvador Flores Galvañ
2.—Ponente de Contratación José Manuel Garro Belén
3.—Subcomisión para la imposicióny reforma de Impuestos:
José Pérez Davó
Abel Carlos Zaplana Asencio
José Manuel Garro Belén
José Manuel Cantó Martínez

4.—Subcomisión de Presupuestos y Cuentas:
Ignacio Candela Fuentes
Juan José Lledó Alfonso
Abel Carlos Zaplana Asencio

5. -Subcomisión de control de gasto permanente:
Juan José Lledó Alfonso
José Pérez Davó
José Manuel Cantó Martinez

COMISION INFORMATIVA DE SANIDAD (COMISION INFORMATIVA DE ASUNTOS SOCIALES)
Presidente: José Manuel Garro Belén
1.—Ponente de Sanidad y Seguridad Social José Manuel Garro Belén
2.—Ponente de Servicio de Basura Rafael Pérez Santacruz
3.—Ponente de Asistenciay AsuntosSociales Juan José Girona Maciá
4.—Ponente de Tercera Edad Elisa P. Hurtado Polo

COMISION INFORMATIVA DE CULTURA. Presidente: Ignacio Candela Fuentes
1.—Ponente de Juventud Rafael Pérez Santacruz
2.—Ponente de Enseñanza Isidro J. Domínguez Guerrero
3.—Ponente de Deportes Ignacio Candela Fuentes
4.—Ponente de Cultura y Fiestas Bienvenido Zaplana Belén
5.—Ponente de Museos Carlos GuilabertGallardo

COMISION INFORMATIVA DE GOBERNACION. Presidente: Salvador Flores Galvañ
1.—Ponente de Personal Salvador Flores Galvañ
2.—Ponente de Tráfico Juan José Lledó Alfonso
3.—Ponente de Barrios Manuel Penalva Sánchez
4.—Ponente de Censo y Población Antonio Lloret Belén
5.—Ponente de Mercado y Matadero José Pérez Davó
6.—Ponente de Cementerio Antonio Lloret Belén

COMISION MIXTA DE PLANEAMIENTO URBANISTICO
Por parte de la Corporación Municipal los Concejales:

FranciscoLlopis Sempere
ApolonioMas Mas
AntonioTomás Tomás TELEFONOSDE INTERES:
Abel Carlos Zaplana Asencio COLEGIOS NACIONALES
Riquelme E. Formación Profesional 40 14 49

FranciscoCandela 40 05 36

COMISION GESTORA DEL PATRONATO MUNICIPAL DE LA VIVIENDA PárrocoFrancisco Más 40 05 37
ivera

Presidente: Emilio Muñoz Giménez Ramóny Cajal
40 05 38
40 05 39

Vicepresidente: FranciscoLlopis Sempere Miguel Hernández 40 10 87
Vocales: José Manuel Garro Belén Policia Municipal, Bomberos y

AntonioTomás Tomás Ambulancia 40 15 78
Julián Hernández Garcla-Leflero CooperativaEléctrica 40 08 62

Abel Carlos Zaplana Asencio Urgencias 40 03 42




